Messages sexuels

par Frédéric Mancini

Parmi tous les nouveaux modes de sexualité liés au développement des nouvelles technologies, l’un d’entre eux est en pleine expansion : le sexting. Cela consiste à envoyer à un éventuel partenaire des photos dénudées ou des vidéos coquines, en espérant que cela débouchera sur une rencontre. Ce qui est généralement le cas, car il est difficile de résister à ces messages très particuliers. Lorsque débute ce récit, Ingrid ne sait encore rien de la formidable folie du sexting qui agite pas mal d’établissements scolaires aux USA. Elle ne sait pas non plus que ce mouvement, par une contagion que personne ne peut expliquer, s’est étendu en France… Son premier contact avec le monde du sexting, elle l’aura un matin, en se rendant aux toilettes… Nous vous laissons découvrir comment…

LA LETTRE D’ESPARBEC

Quand j’avais douze ans, et même plus âgé, chaque fois que je voyais une fille faire du vélo, je ne pouvais m’empêcher de penser au triangle de cuir qui, sous sa robe, lui ouvrait le sexe. J’étais persuadé qu’elle en profitait pour s’y frotter lascivement le clitoris et les nymphes à chaque coup de pédale ! Encore maintenant, il m’arrive de penser, si je vois une cycliste prendre l’air songeur en pédalant, qu’il s’agit d’une branleuse occupée à mouiller sournoisement sa culotte. Toutes les femmes que j’ai interrogées à ce sujet ont beau m’assurer du contraire (que l’échauffement que leur procure la selle n’a rien d’agréable), je n’arrive pas à les croire. A cette époque, en tout cas, j’étais persuadé que les filles qui faisaient du vélo étaient toutes des branleuses ! Quand Armèle Benmussa, une amie de collège de ma sœur, devint à son tour « mon esclave », la première chose que j’exigeais d’elle, quand nous l’emmenions en vélo à Bordj-Cédria, c’est qu’elle retire sa culotte pour que son sexe soit en contact direct avec le cuir de la selle. Et souvent, même, je lui faisais enfourcher la bécane d’Arnica dans le patio, et elle devait tourner en rond, et mouiller de sa fente le cuir que la sage locataire du dessus n’enfourchait jamais qu’en pantalon. Ce fantasme du cuir directement appliqué à la fente du sexe m’a poursuivi longtemps. Tout récemment encore (il y a quelques mois), j’ai demandé à une de mes amies de monter sans culotte sur mon vélo d’appartement. Je me suis assis derrière elle et j’ai regardé ses fesses nues (assez lourdes) s’ouvrir et se déformer sous la poussée de la selle ; à chaque tour de pédale, elles changeaient de forme, et je les photographiais avec mon Polaroïd. J’ai obtenu ainsi toute une série de clichés très évocateurs.

Au bout de dix minutes d’exercice, quand la sueur a commencé à les faire briller et l’échauffement à les rougir, je suis venu vérifier d’un doigt glissé devant, sans que mon amie cesse de pédaler, l’humidité de son con. Elle était toute gluante. Pendant qu’elle pédalait, je la masturbais doucement d’un doigt replié dans sa fente.

— Tu vois, lui disais-je, ça te fait mouiller.

— Ce n’est pas la bécane, j’en fais tous les jours. C’est l’idée… Le cul nu, savoir que tu regardes, que tu t’excites…

N’empêche que la selle était trempée.

De ce fantasme, j’ai aussi tiré plusieurs scènes de La Jument. C’est sur une selle de cheval que j’y fais chevaucher ma cavalière au cul nu. Et pour pousser le vice un peu plus loin, j’ai orné d’un pal le milieu de la selle. Ainsi Mélanie galope cul nu, un pal de cuir fiché dans le vagin ou dans l’anus. Et le maître du manège lui cravache la croupe.

Aucun rapport, me direz-vous, entre ce billet et le nouveau roman de Frédéric Mancini que vous allez lire. Que voulez-vous, on n’écrit pas toujours ce qu’on veut et ce n’est pas lui, qui ne sait jamais quand il s’attaque à un nouveau livre ce qu’il va raconter, qui me dirait le contraire.

Je vous laisse découvrir ce qu’il a découvert lui-même en écrivant son livre.

A bientôt, amis, amies, votre dévoué

E.

CHAPITRE PREMIER

J’ai découvert le sexting, en français messages sexuels, grâce à mes camarades qui s’étaient mis à cette manière de faire venue d’Outre-Atlantique. J’ai envie de dire qu’il y a eu un avant et un après. Pourtant, je n’étais déjà plus une oie blanche. A dix-huit ans, j’avais eu pas mal de partenaires, aussi bien féminins que masculins. Je n’étais pas vraiment une exception dans un univers dont la réalité – et cette histoire de sexting l’a prouvé – était à mille lieues de ce que les gens à l’extérieur pouvaient imaginer. Nous étions une grande majorité à avoir cette faim de peau, de chair, de l’épaisseur d’un corps au bout des doigts, de la bouche, de la langue.

Je passais cinq jours sur sept dans une cité scolaire, un ensemble de bâtiments immense construit une trentaine d’années plus tôt. Un espace extérieur avait été aménagé, qui servait de parking, mais était également occupé par des abribus. C’est là que j’ai fait la connaissance d’Audrey, même si pendant un bon moment je n’ai pas su son nom. On s’était certainement déjà croisées plusieurs fois, sans jamais se remarquer.

Les arrêts étaient disséminés le long d’une vaste zone rectangulaire tapissée d’un macadam en mauvais état. Pourquoi ce vendredi-là suis-je allée à celui du fond, je ne sais pas trop. Peut-être parce que j’aimais bien son aspect bucolique, le fait qu’il soit encadré de végétation. Le lycée avait été construit en bordure d’une zone rurale et rien n’avait été ajouté depuis aux bâtiments d’origine.

J’ai aperçu sa silhouette solitaire en approchant. Je m’en suis imprégnée, sans me douter qu’elle deviendrait très vite une sorte d’obsession. Elle était très fine mais pourvue de rondeurs qui, bien que menues, n’en étaient pas moins très galbées. Elle avait des cheveux crépus issus d’un métissage qui n’était évident, et encore, qu’à sa peau très légèrement foncée. Sa sensualité s’affirmait dans des touches de maquillage, mais aussi dans sa tenue. Ce jour-là, elle portait un long manteau enveloppant, supposé lui arriver aux chevilles quand elle était debout, avec, dessous, des bottes très hautes, noires, qui lui atteignaient quasiment le genou.

En m’approchant, je me suis rendu compte que ses cuisses étaient visibles sous le manteau dont les pans étaient écartés. Elle ne portait pas de collant mais des bas dont les jarretières formaient deux cercles de dentelle noire.

Ce n’est qu’à quelques mètres de l’arrêt de bus que j’ai vraiment compris. Elle avait les jambes croisées et elle était assise sur le banc du bout des fesses. Sous le manteau, elle avait une jupe qui ne devait déjà pas être très longue mais qu’elle avait en plus retroussée. Aucune trace de culotte. Les cuisses resserrées, elle n’avait accès qu’au haut de son sexe mais elle se masturbait à travers une forêt de poils frisés comme ses cheveux. Elle était renversée en arrière, yeux clos, bouche ouverte, un filet de salive coulant à la commissure de ses lèvres.

Elle a joui sous mes yeux, se tendant avant de se figer. J’ai même cru un instant qu’elle avait un malaise, avant de la voir revenir à la vie. Son regard a accroché le mien et elle a eu un sourire sarcastique qui disait à la fois son plaisir de s’être ainsi exhibée, mais aussi une sorte de défi. Un rien vexée en pensant qu’elle me sous-estimait, je me suis approchée et j’ai posé mon doigt sur sa chair. Elle ne s’y attendait sans doute pas. Je l’ai trouvée douce, en contraste avec le contact plus rugueux des poils. Je suis venue sur son clitoris qui faisait une bonne proéminence. Je savais ce que c’était que de branler des petites copines mais je n’avais pas caressé de fille avec un aussi gros bouton.

J’aurais voulu que ça dure longtemps mais j’entendais déjà au loin, dans le bizarre silence qui contrastait avec l’agitation du lycée, le bus qui arrivait. J’aurais voulu qu’elle ouvre plus les cuisses, mais elle est restée figée. Je l’ai massée avec une rare virulence, alors que j’aurais aimé aller plus lentement. Elle a poussé une sorte de gémissement, et j’ai compris qu’en quelques secondes, j’avais atteint mon but.

Tout est allé très vite par la suite. Elle a baissé sa jupe, aussi courte que je l’avais imaginé, et a refermé les pans de son manteau sur elle. On aurait pu croire que rien ne s’était passé. Le corps en feu, je me suis assise. Deux secondes plus tard, le bus arrivait sur l’aire. Il y avait plusieurs lignes. Sans même un regard pour moi, elle est montée dans ce bus-là, alors que je prenais le suivant.

Je suis rentrée à la maison assez perturbée. Il y a des moments comme cela qui vous marquent. L’inconnue était quelqu’un de désirable. J’étais frustrée de ne pas avoir vu son corps en entier et de ne pas m’être gouinée avec elle. Je me suis allongée sur mon lit sans me déshabiller. J’ai remonté mon petit pull avant de dégager mes seins du soutien-gorge. J’ai étiré les pointes. Je les ai senties s’allonger, s’épaissir. Quand je me caressais ainsi, ça se répercutait dans tout mon corps mais surtout dans mon ventre. J’ai laissé une main sur ma poitrine et de l’autre j’ai massé mon sexe à travers mon jean.

Quand j’ai eu assez de me tripoter les seins, j’ai tiré mon pantalon vers le bas. Comme ça m’arrivait fréquemment, je n’avais pas de culotte et j’ai fait une estimation des dégâts. Je mouillais vite et beaucoup, ce qui plaisait bien aux filles mais aussi aux garçons, jusqu’à ce que je finisse par décharger des jaillissements d’un liquide étonnamment blanc et crémeux, qui ressemblait à du sperme, même s’il était plus épais, et d’un goût différent.

J’aurais pu m’occuper avec mes doigts mais, ce soir-là, j’ai préféré attraper ce que j’appelais ma « boîte à trésors ». Je n’arrivais pas à chasser de moi la frustration de n’avoir pu soulager mon désir de cette inconnue que je ne reverrais peut-être jamais. Comme tous ceux de ma génération, quand je n’étais pas satisfaite immédiatement, j’étais tout de suite énervée.

Dans cette boîte, qui reposait au fond d’un placard, il y avait une collection de godes de toutes formes que j’avais achetés au sex-shop à l’entrée de la ville. On était souvent allées, avec des copines, y faire des emplettes. J’avais eu une période avec une fille pour qui j’avais eu le béguin mais aujourd’hui partie pour une autre région. Elle n’était pas vraiment jolie, mais elle avait une sorte de passion charnelle rivée au corps qui faisait qu’on s’entendait à merveille et on avait essayé pas mal de types de godes l’une sur l’autre.

J’ai attrapé un modèle que j’aimais bien, et qui était toujours efficace sur moi. Il n’était pas bien gros, et divisé en deux parties, toutes les deux reliées par un fil. La première, une boule oblongue, se plaçait dans le vagin. Avec le temps, j’avais appris à la faire bouger en moi en contractant mes muscles. L’autre partie était une sorte de tige rotative montée sur un moteur avec un bout épais qu’on pouvait promener dans sa vulve du clitoris aux petites lèvres. C’était peut-être tricher qu’avoir recours à un engin mécanique, mais ça ne me gênait pas. J’avais envie d’orgasmes puissants pour chasser mon amertume.

Après avoir enfoncé la boule dans mon con, j’ai pris le petit bloc-moteur dans ma main droite. Je suis passée sur la vitesse un. J’ai eu un orgasme très rapidement, qui ne m’a pas soulagée. J’ai mis la vitesse maximum et appuyé la tête tournante sur mon clitoris.

La tension est montée dans mon corps, les orgasmes se sont succédé, m’amenant enfin à cet oubli, même momentané, auquel j’aspirais.

CHAPITRE II

Je suis arrivée le samedi matin très tôt au lycée. Il y avait quelque chose de flou entre les élèves, une sorte de courant qui portait en lui des émotions, des changements. Je remarquais ces derniers temps que, plus qu’à l’accoutumée, pas mal de garçons et de filles avaient leur portable à la main. Ça ne me surprenait pas vraiment ; nous faisions partie d’une génération pour laquelle ce gadget était essentiel. Ce qui me désarçonnait, c’était l’impression qu’ils s’en servaient de manière inhabituelle mais je n’aurais pu dire d’où me venait cette idée.

Je n’étais pas très bien. J’avais rêvé de l’inconnue et je m’étais réveillée en pleurant. J’avais envie d’elle. Ça m’était déjà arrivé de par le passé, ce désir violent qui devait être assouvi à tout prix. Je savais que j’allais la chercher dans l’établissement, sans forcément la trouver. Il y avait beaucoup de monde. Ici, les gens venaient pour leurs cours, sans vraiment se croiser, et repartaient. La seule certitude que je pouvais avoir, c’était que, si je la loupais toute la semaine, au moins vendredi prochain, à l’arrêt de bus, elle serait là. Y penser à nouveau, la revoir alors qu’elle se masturbait, m’a fait courir un long frisson le long de la colonne vertébrale.

J’étais en avance, comme tous les matins. Généralement, j’allais devant la salle de cours, au second, et je lisais ou je révisais mais j’avais envie de faire pipi. Je me suis arrêtée aux toilettes du premier. Ici, il y avait des W.-C. à tous les étages. Le seul inconvénient était que c’était mixte et qu’il n’y avait qu’un lavabo et une cabine.

Je savais que je me mentais à moi-même. Si je me rendais là, ce n’était pas seulement pour soulager un besoin naturel bien réel, mais également parce que je voulais me caresser. De penser à l’inconnue, de revoir ces images qui tournaient en boucle en moi me mettaient le ventre en feu. En plus, mon envie de faire pipi accroissait celle de me masturber.

Pourtant, je n’ai rien fait de tel. Devant les toilettes, il y avait un garçon qui attendait ! un grand brun bien charpenté avec un blouson de cuir. Il tenait un téléphone portable sur lequel quelque chose tournait, que je ne distinguais pas. L’autre caractéristique c’était que, comme il portait un jean serré, il était évident qu’il bandait.

Intriguée, je me suis appuyée contre le mur à droite de la porte, alors qu’il était à gauche. Je savais que cela ne le gênerait en rien. Il existait entre nous tous une sorte d’accord qui faisait qu’on respectait l’intimité des autres. Tout cela teinté d’une sorte d’impudeur : on pouvait faire l’amour devant les autres sans pour autant se gêner mutuellement. J’avais déjà vu pas mal de scènes chaudes dans les couloirs, non sans être troublée. Je sentais que quelque chose de tel allait se produire.

Je n’ai pas eu à attendre longtemps. Une grande brune, somptueuse et très féminine, est arrivée. Elle était très maquillée, avec une chevelure qui coulait sur une robe marron qui moulait un corps généreux. Elle s’arrêtait aux genoux, laissant la place à une partie de chair gainée par le nylon de bas ou de collants, et des bottes lacées.

Faisant comme si je n’existais pas, elle s’est plaquée sur le garçon et elle a bougé son bassin contre le sien en même temps qu’ils tiraient leur langue hors de la bouche et les frottaient l’une sur l’autre pour un baiser inédit et obscène. Je regardais du coin de l’œil, tétanisée. J’avais la curieuse impression, venue de je ne sais où, qu’ils se rencontraient pour la première fois tout en agissant comme s’ils se connaissaient déjà.

La fille a reculé et elle a tiré sur la fermeture Eclair du jean du garçon, faisant jaillir un sexe à moitié bandé mais déjà très long. Avec un petit rire, elle l’a masturbé et il a pris du volume très rapidement.

J’avais envie de me glisser dans les toilettes pour soulager ma propre excitation mais j’en étais en même temps incapable. Je voulais tout voir. Je réalisais que mes partenaires n’avaient été, ces derniers temps, que des filles. Depuis plusieurs mois, je n’avais pas eu de sexe de garçon dans la main, dans la bouche ou dans la chatte et cela me manquait. Tout autant que me manquait l’inconnue de l’arrêt de bus. Je me suis soudain sentie déprimée. Ce n’est pas ce qui s’est produit dans les secondes qui ont suivi qui a pu m’apaiser. Tout était possible alors qu’il restait encore une vingtaine de minutes avant que les cours commencent et que les élèves arrivaient au compte-gouttes.

L’escalier était tout près. La fille s’est pliée en deux, tendant sa croupe vers son partenaire. La main gauche appuyée sur les marches, elle a retroussé sa robe au-dessus de ses hanches pleines. Dessous, elle avait un shorty rose qui moulait son cul et s’enfonçait dans sa raie. Le garçon l’a déculottée, dévoilant des fesses parfaites ! cambrées, charnues, bien fendues, avec un sillon profond. La position permettait parfaitement de voir le renflement de son mont-de-Vénus. Son sexe était entrouvert. Un filet de sécrétion en suintait. Accroché au shorty, il s’est étiré avant de se rompre.

Ils avaient sûrement conscience de ne pas avoir beaucoup de temps devant eux. Elle a jeté au garçon un regard qui plus qu’un appel était un cri. Il s’est lui-même gainé d’un préservatif. Je ne regardais même plus du coin de l’œil, jouant ouvertement les voyeuses mais ils s’en fichaient bien, pris dans leur bulle. En voyant la fente offerte de la fille, j’imaginais l’inconnue de l’arrêt de bus dans la même position. Je serais venue sur elle, évidemment pas avec une queue que je n’avais pas mais au moins de la langue et du doigt.

Il est rentré d’un seul mouvement et il est allé et venu avec rapidité. Je ne voyais à présent la fille que de trois quarts mais sa bouche ouverte, ses yeux clos, les spasmes de son corps trahissaient son plaisir. Son orgasme est venu très vite. Le garçon s’est retiré. Après avoir ôté son préservatif, il a eu un geste que j’ai trouvé curieux. Il a fait coulisser sa queue dans la raie des fesses, que la position penchée de la fille ouvrait, et il a joui à longues giclées.

Il ne restait qu’une dizaine de minutes avant que les sonneries se déclenchent et il était grand temps pour eux de s’éclipser. Elle s’est redressée, les fesses couvertes de sperme, et elle a redescendu sa robe. J’ai eu l’envie de lui dire que ça allait lui faire des taches, que je connaissais bien la question, mais je n’en ai rien fait. Je n’appartenais pas à leur sphère. Lui aussi s’est rajusté. Elle a esquissé ces petits gestes que l’on fait quotidiennement, remettre la robe bien en place, s’arranger les cheveux. Ce qui a été curieux, c’est la manière dont ils se sont séparés. Je pensais qu’ils allaient partir ensemble bras dessus bras dessous, mais il n’en a rien été. Aucun signe ni une parole ni baiser, ils sont allés chacun de leur côté. Volonté de discrétion ? Le fait qu’ils aient fait l’amour dans le couloir et devant moi ne plaidait pas pour cette explication.

Je me suis enfermée dans les toilettes. J’ai défait mon jean. Tirant ma culotte vers le bas, je me suis rendu compte que les bords de ma fente étaient tout gonflés. L’image de la queue allant et venant dans le sexe de la fille me hantait. Je me sentais soudain en manque, revivant des sensations fantômes, déjà lointaines. Alors qu’un flot d’urine sortait de moi et rejaillissait contre la porcelaine de la cuvette, j’ai masturbé mon clitoris, jouissant en même temps que je pleurais d’énervement, assaillie par trop de frustrations.

CHAPITRE III

J’ai passé la semaine suivante à me poser des questions et à chercher l’inconnue de l’arrêt de bus, deux activités qui n’étaient pas incompatibles, bien au contraire. Là, je me suis vraiment rendu compte que l’établissement était immense et qu’il n’était pas facile d’y retrouver quelqu’un. Pendant les récréations, je me suis aventurée dans les halls, dans les couloirs. A mes rares heures de trou, j’ai été à la cafétéria, au foyer, sans jamais l’apercevoir. Le moins qu’on puisse dire, c’était que j’étais désenchantée. Je commençais même à me demander si elle n’avait pas été un mirage et si je la reverrais un jour. Je me raccrochais à l’idée de la retrouver le vendredi suivant mais je me sentais quand même envahie par une sorte de désespoir.

L’autre question que je me posais concernait ce couple près des toilettes. Ce qui me taraudait n’était pas tant qu’ils aient fait l’amour dans l’enceinte de l’établissement, j’avais déjà été témoin vingt fois de ce genre de scènes, mais plutôt les conditions dans lesquelles ça s’était produit. J’étais sûre qu’ils se voyaient pour la première fois et ne cherchaient rien d’autre qu’une étreinte furtive car ils s’étaient séparés sans la promesse de se retrouver. Ce qui m’intriguait aussi, c’était le portable que le garçon tenait à la main et qu’il regardait quand j’étais arrivée. Je devinais un rapport entre les deux faits. Mais mon souci le plus immédiat, c’était l’inconnue que j’avais aperçue. La frustration créait le désir. Le vendredi, j’étais fébrile. Je me demandais quelle stratégie établir. Les bus avaient un horaire fixe, donc elle serait là, du moins si elle avait cours cette semaine-là. Ce qui n’était pas sûr.

En fin d’après-midi, je me suis précipitée en direction de l’arrêt de bus. J’avais voulu me faire belle pour elle, autant par hommage que pour une question de séduction. J’avais mis un tailleur très féminin, veste et jupe, des bas et des escarpins. Je le regrettais à présent, car j’avais du mal à marcher. J’aurais dû garder mes traditionnelles baskets.

Je suis arrivée en retard. L’espace d’un instant, j’ai eu un moment de panique, mais je me suis ressaisie. Il y avait une silhouette là-bas, au fond. J’étais trop loin pour avoir la moindre certitude. Le cœur battant, j’ai presque couru, mes talons heurtant le macadam alors que j’approchais. Je voulais me maîtriser et pourtant, en même temps, je n’avais qu’une envie ! foncer vers elle.

Elle était bien là, assise. J’ai retrouvé cette même silhouette, gracile et cependant sensuelle, ce visage qui était habité, j’en étais sûre à présent, par quelque chose de provocant. Elle m’a souri, et ce sourire était tout sauf innocent. Il me disait qu’elle se doutait que je reviendrais. J’avais touché son sexe ; elle savait qu’elle m’avait séduite. Elle était habillée très classiquement et ne se caressait pas. Pourtant, il y avait en elle dix fois plus de promesses que la semaine précédente. Elle était moulée dans un jean très étroit qui collait à ses jambes fines, à ses cuisses, à son bas-ventre, le dessinant de manière obscène et s’enfonçant dans sa fente. Il était maintenu à la taille par une ceinture épaisse du même cuir que le perfecto qu’elle avait sur le dos. En complément, elle avait de hautes bottes en cuir luisant, qui enveloppaient ses jambes jusqu’au genou, avec des talons aiguilles et des bouts pointus.

On est restées l’une et l’autre un moment à se regarder. J’étais juste en face d’elle, et je me remplissais de détails apparemment mineurs mais qui font l’essentiel d’une relation : ses traits, la forme de son corps, l’odeur de son parfum que le vent léger me portait…

Je me suis approchée d’elle. Elle a passé sa main sous ma jupe, appuyant ses doigts longs et fins dans mon entrejambe. Elle avait une manière de caresser qui laissait penser qu’elle avait déjà une solide expérience, unie sûrement à une perversion naturelle. Il y avait le double rempart d’un collant et d’un slip mais ça m’a remué le ventre, en même temps qu’un frisson remontait le long de ma colonne vertébrale.

Elle m’a massée tout doucement, appuyant sur ma fente, et me rappelant que si c’était déjà bon avec ses propres doigts, c’était cent fois mieux avec ceux d’une autre. Ça a duré un moment. Je me sentais littéralement hors du temps même si j’ai été traversée par la pensée qu’il fallait faire vite. Le terrain était désert quand j’étais arrivée, mais il se pouvait qu’il y ait quelqu’un derrière nous. Ce n’était pas le plus important, on ne voyait pas forcément ce qu’on faisait. Le problème, c’était que nos bus allaient arriver.

C’est d’ailleurs ce qui s’est passé alors qu’elle remontait sa main le long de mon ventre visiblement avec l’intention de la glisser sous le collant et le slip. On a perçu le grondement du moteur, un vrombissement caractéristique. Elle a laissé retomber sa main, me disant simplement !

— Ce soir, je ne vais pas prendre mon bus habituel. Je marcherai pour finir le trajet jusqu’à chez moi.

On est montées dans le mien. J’ai bien aimé la manière qu’elle avait d’appuyer son corps sur moi. On s’est installées au fond. Il n’y avait quasiment personne, pas d’élèves, juste des ménagères à l’expression usée, le corps déformé par le passage du temps, qui ne regardaient même pas autour d’elles.

Elle m’a arrêtée alors que j’allais m’asseoir. Je me suis figée. Elle a fourré sa main sous ma jupe et, d’un seul mouvement, elle a descendu mon collant et mon slip à mi-cuisses. Je me suis assise, alors qu’elle appuyait sa main sur mon pubis. Ça m’a fait une chaleur intense contre le ventre. J’ai ouvert mes cuisses autant que me le permettait ma jupe. Ça faisait tout drôle, la sensation de la moleskine froide sur mes fesses et le haut des cuisses. Les banquettes étaient assez hautes, de telle sorte que nous étions isolées. Même le chauffeur, j’en étais sûre, ne pouvait rien apercevoir dans son rétroviseur.

Elle avait le regard fixé sur une zone imprécise, pas sur mon visage ni sur mon corps, mais peut-être vers une sorte de monde parallèle, qui lui était proche et dans lequel elle se trouvait, tout en étant avec moi. De ses doigts fins mais longs, elle me caressait les bords du sexe d’un mouvement lent qui m’affolait. Le bus s’arrêtait très fréquemment. Ma plus grande peur était que les choses soient interrompues par l’arrivée d’un voyageur qui se serait installé près de nous, alors je surveillais l’arrivée des gens mais pour l’instant nous étions dans une heure creuse et les rares qui montaient restaient devant parce qu’il y avait de la place.

J’avais envie de plein de choses : de la toucher aussi, à travers son jean, et même, mais il aurait fallu être ailleurs, de défaire son pantalon. Je me demandais ce qu’elle portait dessous : une petite culotte classique, un shorty qui l’aurait bien moulée, un string ou rien du tout ? Je n’avais pas de mal à me figurer une partie de son anatomie intime, puisque je l’avais vue la semaine précédente. La question que je me posais : c’était si elle était excitée et à quel point. Je pouvais tout imaginer. D’autres images me venaient à l’esprit, dont une que j’avais déjà vue : celle de son clitoris étonnamment gros, saillant avec quelque chose d’obscène. Tout était possible, mais pour le moment, je sentais bien qu’elle n’avait pas encore envie que je la tripote.

Elle, par contre, ne se gênait pas. Aux mouvements de sa main plutôt calmes au début succédait une sorte de frénésie qui lui faisait me parcourir, enfonçant un doigt entre mes lèvres et le remuant, venant sur mon clitoris, le décapuchonnant pour l’obliger à sortir.

C’est parti en vrille au moment où je sentais que j’allais avoir un orgasme, le visage fixé sur celui de ma voisine qui avait tout de la bonne élève appliquée qui fait de son mieux. Elle n’avait pas trop de soucis à se faire, d’ailleurs, elle était particulièrement douée. Quand j’ai vu le vieil homme monter, mon instinct m’a alertée mais c’est quand il s’est engagé dans la seconde partie du bus que j’ai compris qu’il venait près de nous. Avec vivacité, j’ai attrapé le poignet de ma partenaire, repoussant sa main de sous ma jupe, et je me suis rhabillée d’un mouvement, remontant mes sous-vêtements. Deux secondes plus tard, l’homme s’asseyait dans la même rangée, mais de l’autre côté du couloir. Il ne restait de ce qui venait de se produire qu’une excitation qui perdait de son intensité, et la main luisante de mes sécrétions de ma voisine métisse. Son regard planté dans le mien, elle l’a léchée, en souriant de la manière la plus perverse qui soit.

Mon regard a glissé sur le vieux type à côté de nous. Il avait une bonne soixantaine, un corps épais, de la bedaine. Je me suis rendu compte qu’il ne s’était pas assis là par hasard. Il nous matait du coin de l’œil. Pourtant, il ne pouvait rien savoir de ce qui s’était passé. Il s’agissait sûrement d’un vicieux que la présence de deux jeunes filles seules avait attiré. D’ailleurs, il bandait. Ça faisait une bosse évidente sous son pantalon de velours. L’espace d’un instant, j’ai eu la tentation de m’asseoir près de lui. Son âge et son physique n’avaient guère d’importance. Seule comptait la perversité du geste.

Je me suis ressaisie. Je me sentais dériver, prise dans une ambiance de vice. J’ai regardé ma voisine. Elle a rivé ses yeux aux miens et, dans un mouvement quasiment imperceptible, elle a frotté ses cuisses l’une contre l’autre. J’ai compris qu’elle se masturbait, juste en serrant sa chatte entre ses aines. Moi aussi j’utilisais quelquefois cette technique quand j’étais excitée et que je ne pouvais pas me servir des mains pour me branler ou quand je m’ennuyais trop, notamment en cours. Sous le pupitre, ça ne se remarquait pas et je savais dissimuler mes réactions.

Ma brune a fermé un instant les yeux, renversant la tête en arrière et ouvrant la bouche. Je me suis demandé si elle jouissait. Je me sentais prise entre elle et l’homme. Mon regard est revenu sur ce dernier. Il avait posé sur ses genoux un épais sac de toile et farfouillait en dessous. Il fixait droit devant lui mais j’étais sûre qu’il nous observait. Sa main sous le sac bougeait à rythme régulier et il n’était pas difficile de deviner qu’il se branlait. Ça m’a fait sourire. Il était pervers et il s’était assis là sans savoir que nous étions pires que lui.

Ma voisine persistait dans son mouvement mais en serrant un poil plus ses cuisses. Elle me regardait à présent, s’efforçant de rester tournée vers moi. Un instant, elle s’est figée, bouche ouverte, son regard s’est voilé, et j’ai compris qu’elle jouissait. Ça m’a bouleversée. La seconde d’après, elle s’est levée. Le prochain arrêt approchait.

J’étais encore sur le siège. J’ai regardé le vieil homme qui se branlait, excité par la proximité de corps juvéniles. Sentant mon regard, il s’est tourné. Il était tout sauf attirant, avec des lunettes à verres épais, un visage aux traits mal découpés. La seule chose qui donnait envie d’aller vers lui, c’était cette lueur dans ses yeux, peut-être la seule marque de vie, mais ce désir ne me choquait pas, au contraire. Il y avait la frustration accumulée depuis des mois et la possibilité, enfin offerte, d’avoir un sexe masculin à portée de main.

Je me suis glissée sur la banquette, près de lui. Il fallait que je fasse vite. L’arrêt approchait. Il s’est figé. Il aurait dû m’inspirer du dégoût et, pourtant, c’était tout le contraire. J’ai repoussé le sac. Dessous, il y avait un sexe comme j’en avais rarement vu ! pas très long bien qu’il soit en pleine érection mais d’une épaisseur vraiment impressionnante. C’était un morceau de viande plus qu’une verge, quelque chose de très large, un rien tordu sur le dernier tiers, et strié de veinules. J’ai bien compris qu’il était sidéré par ce qui se passait. Il s’attendait à tout sauf à ça.

Ça m’a fait un long frisson quand j’ai posé mes doigts sur son sexe. Il n’en revenait pas. A vrai dire, d’une certaine manière, moi non plus. J’ai repensé à la dernière fois où j’avais esquissé ce même geste. C’était chez moi, avec mon petit copain de l’époque, et ça avait été une aventure qui avait duré de six heures du soir à minuit. J’avais commencé comme cela, ma main sur son pantalon.

J’ai empoigné la queue de l’homme et je l’ai masturbé. Il était incrédule. Son quotidien, je le devinais, c’était la solitude et les masturbations hypocrites et solitaires près de corps de filles. J’avais sans doute le démon en moi, car j’ai fait remonter, d’un mouvement de fesses, ma jupe plus haut. J’ai glissé une main dans mon collant et sous mon slip, me trouvant dans un état d’excitation plus avancé que quand j’avais dû me reculotter. J’ai baissé le tout pour donner à voir ma chatte. Mon voisin en aurait pour son argent. Et il ne revivrait sans doute pas de sitôt un moment pareil. Il a regardé mon entrejambe avec un air incrédule plus fort encore que quand j’avais saisi sa queue. La conjugaison de ma main, qui allait à présent avec vivacité de haut en bas sur son sexe, après un premier mouvement très lent, et de la vision lui a été fatale. Un premier trait de sperme a jailli, très épais, très gras, qui m’a laissé penser qu’il n’avait pas eu d’orgasme depuis très longtemps. Peut-être se retenait-il pour que ce soit très bon quand enfin il se branlait. Il a continué de se vider avec puissance, libérant des rasades d’un sperme bien blanc, bien épais, qui ont atterri sur ma main, mais aussi sur la moleskine déchirée du dossier de la banquette devant. J’ai senti une présence derrière de moi. Je me suis retournée vivement. Ma métisse était revenue sur ses pas, et elle regardait. Je me suis levée, abandonnant le vieux pervers comme groggy.

La brune et moi sommes descendues dans une rue où alternaient petits commerces, locaux plus vastes, appartenant à des banques par exemple ou des compagnies d’assurance, et des pavillons. On avançait quand elle m’a tirée dans un renfoncement. J’ai été un rien surprise mais je me suis laissé faire. C’était un passage pas très large. Il ne menait nulle part, faisant simplement, entre deux immeubles, un espace occupé par une poubelle. On s’est glissées entre celle-ci et le mur de droite, nous abritant ainsi, même si nous étions visibles.

Nous nous sommes retrouvées face à face. C’était notre premier moment d’intimité depuis que nous nous connaissions. Dans un mouvement de l’une vers l’autre, quelque chose d’incontrôlable, nos bouches se sont accrochées, ouvertes, et nos langues se sont cherchées. J’ai collé mes mains sur ses fesses. Elle m’a laissée faire. Je l’ai massée doucement.

Elle avait un travail à finir. Se dégageant de mon étreinte, elle s’est accroupie. Gardant son regard accroché au mien, elle a ramené sa main sous mon collant et mon slip, comme dans le bus. Les sensations sont revenues très vite, remplissant mon sexe et mon ventre. Accroupie, elle était hors de portée, alors que j’aurais donné n’importe quoi pour la caresser. Elle a fiché deux doigts dans mon sexe et les a fait aller et venir. Elle m’a réellement surprise quand elle en a enfoncé un autre dans mon anus. J’étais fermée, mais elle n’a pas hésité à rentrer en moi d’un seul mouvement, pour quelque chose qui a été douloureux, mais qui s’est prolongé dans une jouissance exquise. Il ne m’a pas fallu longtemps avant d’atteindre une série d’orgasmes. J’ai fini par partir en arrière contre le mur, avec la sensation d’avoir perdu toute énergie.

Quand j’ai été remise, on a repris notre chemin, comme les deux sages petites filles que nous n’étions pas. Je pensais qu’elle allait m’inviter à rentrer chez elle mais sur le seuil de son immeuble, elle m’a dit simplement :

— Je te laisse là. A bientôt !

Elle ne m’a même pas embrassée, fermant aussitôt la porte. Elle l’a rouverte l’espace d’un instant pour me dire :

— Au fait, je m’appelle Audrey.

Avant de refermer aussitôt.

CHAPITRE IV

Le lundi suivant, j’ai vu quelque chose de tout nouveau mais que j’ai relié à la scène dont j’avais été témoin près des toilettes, plus d’une semaine auparavant. Le matin, on avait philo : un cours qui n’intéressait absolument personne et qu’on subissait à cause du bac. On prenait des notes en pensant à autre chose.

Je l’ai remarqué parce que mon attention s’était relâchée. La sienne aussi mais c’était pire que moi. Il avait son portable allumé sous la table, et il regardait quelque chose. J’étais de biais par rapport à lui, à deux rangs, et je suis parvenue à voir ce qu’il y avait sur l’écran. Il faut dire aussi que celui-ci était un modèle dernière génération prévu pour pouvoir regarder la télévision. Je me suis également rendu compte qu’il bandait. Ça se voyait, et même plutôt bien, en biais.

Il venait d’enclencher la lecture, et j’ai eu droit à quasiment tout du petit film qu’il matait. Je me suis demandé s’il s’agissait d’une vidéo porno. C’était possible mais vu la qualité de l’image, ça avait été filmé de manière amateur, avec une caméra modèle digicam ou une webcam. C’était pourtant suffisamment net pour être agréable à regarder.

Ça commençait simple mais déjà très fort. Le plan était serré sur le visage d’une jolie blonde avec une coupe au carré et une bouche bien rouge. Elle avait un visage ravissant, et on voyait bien qu’elle était toute jeune. Elle s’enfonçait un doigt dans la bouche et le suçait avec une expression vicieuse. C’était déjà efficace.

La caméra s’est baladée sur son corps. Elle était habillée, très simplement, avec une robe près du corps, qui permettait de distinguer comment elle était, plutôt mince mais avec quand même des rondeurs là où il le fallait. Elle avait une poitrine généreuse, surdimensionnée par rapport à la finesse de sa taille, et des bottes en cuir, style cavalier, marron, luisantes.

Mon attention était totalement détournée du cours de philo, et ça ne s’est pas arrangé dans les minutes qui ont suivi. Je prenais des notes sans même regarder ni savoir ce que j’écrivais. La fille s’est caressé les seins à travers ses vêtements. Elle était assise sur ce qui me semblait être un divan. La robe lui arrivait juste avant les genoux. Elle a écarté les cuisses, laissant voir une zone d’ombre, avant de se trousser tout doucement, dévoilant des cuisses bien faites. Un instant, j’ai pensé à Audrey. Elle était certes différente, mais l’ossature générale de son corps était identique. Un string blanc est apparu. Le tissu était collant, elle avait peut-être pris un modèle trop petit. Il s’enfonçait entre les lèvres de son sexe. Elle s’est caressée à travers et le creux s’est accentué. Des détails apparaissaient. Une lèvre dévoilée, une foison de poils qu’elle ne rasait pas.

Elle a fini par se redresser. Je n’avais pas encore remarqué qu’il y avait, posée près d’elle, une télécommande, celle, bien sûr, de la caméra. Elle a élargi le cadrage avec une facilité qui laissait clairement entrevoir que ce n’était pas la première fois qu’elle faisait ce genre de choses.

Elle se filmait donc avec une webcam qui a embrassé la quasi-intégralité d’un corps qu’elle a très lentement dévoilé. C’était terrible de constater à quel point des gestes banals pouvaient être suggestifs. Elle a simplement pris le bord de la robe entre ses doigts et elle l’a très lentement remonté, dévoilant ses cuisses, son pubis couvert du string blanc, son ventre plat, et la plénitude de ses seins que nul soutien-gorge n’enveloppait. J’avais la bouche sèche. Elle s’est de nouveau installée sur le canapé, mais différemment cette fois. Au lieu de faire face à la caméra, elle lui a tourné le dos, se mettant à quatre pattes. Il ne lui restait plus que ses bottes et le string dont le cordon, épais, ne parvenait pas à s’enfoncer entre ses fesses. Elle a tourné son visage vers l’objectif. Elle gardait toujours à la main la télécommande, son plus précieux auxiliaire. Elle a zoomé, resserrant sur ses cuisses et ses fesses. Le string collait à sa fente, en faisant ressortir le renflement des lèvres ainsi que le sillon au milieu. Elle a glissé un doigt entre ses fesses, sous le cordon, esquissant un geste qui s’est prolongé. L’intérêt était qu’on ne voyait rien, mais qu’on comprenait parfaitement qu’elle caressait le fond de la raie. Elle a fini par écarter le cordon vers la droite, révélant enfin non seulement la crevasse profonde qui séparait ses fesses, mais également sa fente ouverte et humide. Sans quitter la caméra du regard, elle a massé les lèvres du sexe. Elle s’est rapidement retournée, se coulant sur le divan en écartant les cuisses. Et elle a zoomé sur elle-même, jusqu’à ce que la caméra ne laisse voir qu’un plan ! du nombril piercé à mi-cuisses. Son sexe était masqué par le string qu’elle venait de remettre en place. Le triangle était maintenant chiffonné et il ne couvrait plus grand-chose. Elle a fini par le tirer le long de ses jambes, l’enlevant de l’une d’entre elles. Il est resté accroché à une des bottes, qui est apparue dans le champ. Elle a serré encore sur son bas-ventre, faisant disparaître tout le reste du plan. Elle s’est masturbée un long moment, mouillant de plus belle, jouant avec son clitoris, ses petites lèvres, les bords de son vagin, avant de réunir plusieurs doigts et de les enfoncer dans son con. Elle est allée et venue avec des mouvements dont la violence s’est répercutée dans son corps, qui a été agité de spasmes.

Ce n’était pourtant que le début. Elle a attrapé près d’elle quelque chose que j’ai d’abord eu du mal à identifier, avant de me souvenir que j’avais aperçu un objet identique dans le sex-shop où j’avais acheté mes godes. Il y avait six boules de plastique reliées les unes aux autres et un anneau qui, je le supposais, permettait d’arracher le dispositif une fois qu’il était installé. Sur le moment, je n’avais pas été attirée. Aujourd’hui, je me disais que c’était sûrement un must. Les boules étaient grosses. Ça faisait pas mal de volume et de longueur. Comment elle allait pouvoir se ficher tout ça à l’intérieur ? Je me suis ressaisie un instant. Cela faisait déjà un bon moment que j’étais figée dans la contemplation du film. J’ai regardé mes notes, consciente que c’était un exploit de les avoir écrites alors que j’étais captivée par la vidéo. Autour de moi, personne n’avait rien remarqué.

Sur l’écran, avec une constance que rien ne semblait pouvoir interrompre, la fille s’enfonçait l’instrument en plastique dans le vagin. Centimètre après centimètre, ça a disparu. Il n’est finalement plus resté que l’anneau, émergeant d’elle. C’était une image terriblement évocatrice. On pensait à tout ce qu’il y avait dedans. Elle a amené son index près de son anus. J’étais fascinée par ses longs doigts fins et par ses ongles immenses peints de rouge. Ça devait irriter ses muqueuses mais peut-être aussi être une caresse efficace. Elle avait de l’huile ou du gel au bout de l’index. Elle s’en est tartiné l’anus avant d’y enfoncer le doigt. C’est rentré d’un seul mouvement. Elle a bougé d’avant en arrière. L’anneau restait, au bord de son sexe. Quand elle a enfin sorti l’index d’elle, elle était ouverte, sans que ce soit spectaculaire mais suffisant pour qu’on voie l’intérieur rose de l’anus sur quelques millimètres. Elle a amené dans le champ de vision une autre série de boules reliées les unes aux autres par un fil en plastique. Elles étaient de tailles beaucoup plus réduites mais l’ensemble était plus long. Elle les a enfoncées dans son cul. C’était plus difficile que devant et elle a procédé par étapes mais au final le gadget est rentré entièrement en elle. Ça faisait tout drôle de la voir ainsi pourvue de deux anneaux, un sortant de son sexe, l’autre de son derrière. J’avais rarement été témoin de quelque chose d’aussi excitant. On avait irrésistiblement envie de tirer dessus. Elle était réduite à l’état de poupée. Là où elle a eu une idée de génie, c’est quand elle a divisé l’écran. Sur la gauche, il y avait son ventre, sur la droite son visage.

Elle a attrapé l’anneau de son sexe et elle a tiré. Elle y a été très lentement et il a fallu un temps infini pour que tout sorte d’elle. L’autre partie de l’écran laissait voir ses réactions. Soit c’était une excellente comédienne, soit ça lui faisait beaucoup d’effet. Son visage était un masque de jouissance, ses yeux mi-clos, sa bouche entrouverte, ses traits crispés.

Ça n’a fait que s’accentuer quand elle a arraché le second gadget de son derrière. Elle s’est figée un instant, alors qu’elle ne faisait que commencer, et j’ai compris qu’elle avait un orgasme. Quand elle s’est enfin ressaisie, elle a continué de tirer, faisant ressortir une à une les boules de plastique, le visage toujours ravagé. Elle a fini par jouir à nouveau.

Le film s’arrêtait là. Le garçon s’est rendu compte que j’avais tout regardé. J’ai vite ramené mon regard sur ma feuille. J’étais gênée mas j’ai senti grandir en moi une détermination ! celle d’en savoir plus. Mon intuition me disait qu’il y avait un lien entre tous ces faits bizarres que j’avais remarqués ! cette vidéo, le garçon qui attendait une fille qu’il ne connaissait même pas, l’autre jour, à côté des toilettes, qui, comme lui, avait un portable à la main. Il y avait un moyen très simple d’en savoir plus ! interroger mon voisin de cours. A la sonnerie, je me suis levée de ma chaise, sans même ranger mes affaires, et j’allais lui adresser la parole, quand la prof s’est approchée de moi, me faisant sursauter.

— Ingrid, vous pensez à l’exposé que vous devez me faire?

On a échangé quelques mots. Quand l’entretien a pris fin, le garçon était sorti de la salle. J’ai fourré mon bloc et mon stylo dans ma besace, et je suis partie presque en courant dans le couloir. Il marchait vite, peut-être pour me fuir. Il était déjà quasiment au fond. Je me suis précipitée. Il avait disparu. J’étais à une sorte de carrefour, pouvant hésiter entre quatre directions. Mais je ne le voyais nulle part. Me tournant sur ma gauche, j’ai aperçu la porte des toilettes. C’était un coup à tenter.

Je suis entrée. Ici comme ailleurs, il y avait un équipement minimum : lavabo, cabine au fond, et un urinoir sur la droite. Il était installé devant et il pissait. Je me suis approchée sans la moindre gêne. Sa queue était encore à moitié érigée de l’excitation qui l’avait saisi quand il avait maté le film sur son portable. En d’autres temps, j’aurais été sans doute moins audacieuse mais j’avais beaucoup changé, et la frustration avait modifié pas mal de choses pour moi. Parce que j’avais envie d’une queue et parce que je voulais enfin tout savoir, j’ai avancé la main pour le saisir. Je l’ai enveloppé, sentant l’urine couler, chaude contre ma paume. Il était tellement estomaqué qu’il n’a rien fait pour se dégager, me regardant simplement, incrédule.

— Pisser c’est bien mais bander aussi tu ne crois pas ?

Je l’ai branlé d’un geste vif. Evidemment, ça l’a bloqué et l’urine est sortie par des jets de plus en plus courts avant d’être retenue tandis que son sexe s’allongeait et s’épaississait à une vitesse record, ce qui n’était pas surprenant, étant donné qu’il était encore très excité à cause de ce qu’il avait vu. Moi aussi d’ailleurs. J’ai pensé qu’il valait mieux laisser les questions pour plus tard et le mettre d’abord dans ma poche.

J’éprouvais un sentiment de plénitude totale. J’avais envie d’une queue depuis des mois, même si je n’en avais réellement eu conscience que les jours précédents. Même si je n’avais que ça, et aucune réponse à mes questions, ce serait déjà bien. Je retrouvais des gestes perdus ! faire aller la main du bout des doigts ou en serrant plus, en effleurant, en appuyant, en frottant. Mon camarade a développé une érection massive. C’est quand je l’ai vue, bien dressée, collée contre son ventre, que j’ai compris que je ne m’en tiendrais pas là. Le faisant reculer au milieu de la pièce, je me suis penchée sur lui. J’allais le prendre dans ma bouche quand une grande brune a pénétré dans la pièce. Quand elle a vu ce qui se passait, et que son regard a rencontré le mien, qui lui enjoignait de partir, elle s’est éclipsée. J’ai eu le temps de lire dans ses yeux une sorte de lueur de regret, sans doute que ce ne soit pas à elle que ça arrive.

J’ai pris la queue dans ma bouche, aussi loin que je le pouvais, restant un instant figée. J’ai fait monter et descendre mes lèvres sur lui à un rythme régulier. J’ai relevé les yeux. Apparemment, le garçon appréciait beaucoup. Je me suis dégagée quand j’ai senti un filet au goût âcre sur la langue et que j’ai compris qu’il allait jouir. Je lui ai laissé le temps de se calmer. Je voulais prolonger le plaisir. J’avais pourtant cours juste après, et j’étais déjà en retard. J’ai repris mais en promenant ma langue. Je l’ai fait tourner, donnant des coups très vifs non seulement sur le gland, mais aussi la tige, et descendant sur ses couilles. Je me suis interrompue alors que de nouveau mon compagnon commençait à partir et j’ai dit :

— Si tu veux que je finisse, il faudra que tu m’en dises plus sur ce que tu regardais avec ton portable.

Il s’est figé et sa queue s’est ramollie, mais il a dit :

— OK, tu sauras tout.

Je l’ai pris dans ma bouche à nouveau et il a vite été aussi raide que précédemment. J’ai recommencé ma caresse de la pointe de la langue. C’était quelque chose que j’aimais bien faire et je me révélais toujours aussi douée. J’étais enfoncée dans son méat, ayant poussé ma langue aussi loin que je le pouvais, quand j’ai senti que quelque chose remontait. Je me suis écartée.

Le sperme chaud m’a frappée sur la joue. J’ai éclaté de rire. Ça me plaisait. Je suis restée toute proche et j’ai masturbé le garçon pour bien le vider. Son jus est parti partout sur mon visage. J’en ai recueilli du bout des doigts pour l’amener à mes lèvres. Ça avait bon goût, sucré et amer à la fois.

Je me suis redressée. Nous étions face à face. Il n’a pas eu le courage, alors que je me léchais les doigts, lui rappelant ainsi qu’il avait une dette envers moi, de s’éclipser sans rien me dire.

— C’est une fille qui me drague comme ça. Elle a commencé par m’envoyer des photos, et maintenant, ce sont de petits films. Quand elle l’aura décidé, elle me fixera un rendez-vous. C’est comme ça que ça fonctionne, le sexting.

La figure pleine de sperme, je l’ai regardé avec perplexité. J’entendais ce mot pour la première fois. Apparemment, je n’étais pas à la page parce qu’il m’a expliqué que le phénomène n’était pas si récent que ça.

— Il vient des USA. Des filles envoient des photos et des vidéos d’elles à des garçons dont elles ont envie. Je suppose que ça marche aussi en sens inverse ou entre des filles, ou entre garçons… C’est en train de se répandre en France, à vitesse grand V. Il y a plein de personnes qui font ça dans le lycée.

J’ai repensé au couple que j’avais surpris deux jours plus tôt. A présent, tout était clair.

Le garçon s’est éclipsé. J’avais déjà cinq bonnes minutes de regard. Je me suis appuyée contre le mur, tendant mon ventre en avant, et j’ai appuyé le tranchant de ma main directement contre mon sexe, à travers le jean. Il ne m’a fallu que quelques secondes pour avoir un orgasme qui a été plus fort que je ne l’aurais pensé. Je me suis ruée hors des toilettes, vers ma salle de cours. Par chance, la prof était en retard.

Dans les heures qui ont suivi, j’ai réfléchi à ce phénomène. C’était étrange. Jusqu’à présent, les approches étaient beaucoup plus directes dans l’établissement. C’était hérité de l’Internet et de ce qu’il sous-entendait, des rapports virtuels. Pourtant ça débouchait, j’en avais été témoin, sur quelque chose de beaucoup plus réel. La question que je me posais, pratique, toute simple, c’était de savoir comment les sexteurs pouvaient trouver le numéro de la personne à qui ils envoyaient les clichés ou les vidéos. Ils n’avaient en tout cas pas froid aux yeux.

CHAPITRE V

Après avoir éclairci le mystère du comportement du couple près des toilettes, j’ai repris ma quête d’Audrey dans l’établissement. Il y avait quelque chose qui m’échappait. Je ne savais pas quoi. La seule certitude que j’avais, c’était que, si elle était ici, c’était dans un coin que je ne connaissais pas. Je suis allée faire un tour dans les bâtiments des BTS, celui des sections secrétariat, des STG, sans aucun résultat.

Je ne cessais de repenser à ce qui s’était passé entre nous le vendredi précédent. Elle avait eu raison de faire preuve de réticence. Comme cela, je pouvais vraiment avoir envie d’elle. Je n’avais eu que ce contact fugitif de mes mains sur ses fesses. Je pouvais la fantasmer, penser à tout ce qui était possible entre elle et moi, un océan de possibilités. Des visions s’imposaient à moi, tellement crues. Il y avait tant de choses qui m’attiraient en elle. Pourtant, si je n’avais dû tenir compte que d’un élément, cela aurait sans doute été cet extraordinaire mélange d’innocence et de perversion qui émanait d’elle. Je n’avais jamais auparavant connu une fille qui parvienne à marier les deux.

Cependant, autre chose me préoccupait : ce phénomène de sexting. Je voulais en découvrir plus. C’était quelque chose qui me demeurait inconnu. Je ne connaissais personne parmi mon entourage, copains ou copines, qui s’y adonnait. Si en fait, il y en avait certainement, mais c’était quelque chose de plutôt clandestin.

Si je voulais en savoir plus, il n’y avait qu’une solution : interroger de nouveau le garçon qui m’avait renseignée.

Je l’ai revu le mercredi. Alors qu’on s’installait dans la salle, je suis passée près de lui et je lui ai soufflé :

— On peut se parler à la pause ?

Il n’a rien répondu mais son expression disait clairement qu’il n’était pas contre.

Après le cours, je me suis éclipsée la première mais je l’ai senti sur mes pas. Je connaissais bien le bâtiment. Je l’ai emmené dans un renfoncement, dans un couloir, isolé par la présence de plantes vertes. Il fallait trouver des arguments pour le convaincre mais, heureusement, j’en avais. Je l’ai attrapé par la queue, à travers son pantalon, et je l’ai assailli de questions pour satisfaire ma curiosité. Je le massais. Il bandouillait quand je l’avais saisi, mais ma caresse l’a fait se durcir.

— Alors, dis-moi tout… Ta copine t’envoie toujours des vidéos ?

On n’avait que quelques minutes, mais je savais qu’on avait le temps de faire quelque chose de sympa, suffisamment, en tout cas, pour qu’il ait envie de m’apprendre ce que je voulais savoir. Ce jour-là, je portais une robe relativement courte, gris perle, dans un tissu un rien rêche, tombant autour de moi comme une corolle. Je l’ai soulevée. Dessous, j’avais une culotte blanche tout ce qu’il y avait de plus classique. Ça devait lui faire de l’effet parce que quand je lui ai sorti la queue du pantalon, il était déjà bien raide. Il a acquiescé.

— J’ai eu de nouvelles vidéos.

J’ai amené son gland à l’endroit où mon slip, tendu par le renflement du mont-de-Vénus, s’enfonçait légèrement dans la fente de mon sexe. Ça m’a fait, malgré le coton qui nous séparait, comme si de l’électricité remontait dans mon corps. Ça ne l’a pas non plus laissé indifférent, à en juger par son expression. Il s’est cambré en arrière, laissant échapper une sorte de crachotement.

— Ton portable est connecté au net ?

— Comme tous ceux d’aujourd’hui !

Je joignais l’utile à l’agréable. Je me suis dit qu’il n’allait pas oublier ce moment, moi non plus d’ailleurs. J’ai attrapé le revers de ma culotte et je l’ai écartée sur le côté. J’avais toujours sa queue dans la main. Je m’en suis servi pour caresser les bords de mon sexe.

— Si tu es très gentil, la prochaine fois, tu auras le droit de rentrer dedans… Je vais te donner mon adresse mail. Tu m’enverras les vidéos.

Ensuite, on n’a plus parlé, aux prises avec la jouissance qui montait en nous. Ça avait commencé comme un jeu, et ça devenait plus sérieux. Je n’avais pas imaginé que ça me ferait autant d’effet de me caresser ainsi avec son gland. J’ai joui quand j’ai eu la sensation du sperme jaillissant contre moi. Ça a coulé dans mes aines et le long de mes bas. Je me suis appuyée contre le mur, saisie par un vertige, avant de me reprendre. J’avais dans mon sac des mouchoirs en papier, je me suis essuyée. J’ai fait de même avec sa queue, avec pour résultat qu’il s’est remis à bander. Le pire, c’était que j’avais envie d’en profiter mais le cours allait reprendre. Alors que nous nous faufilions dans le couloir, me plaquant la main sur les fesses et les massant brièvement, il m’a dit :

— Tu auras tout ce soir.

J’ai passé l’heure à fantasmer sur ce qui aurait pu se passer si j’avais profité de son érection. J’avais plein d’idées. Lui aussi sans doute. Il m’a matée discrètement à plusieurs reprises. J’ai trouvé ça plutôt ironique. Une fille voulait l’appâter mais il était attiré par une autre. Et moi ça me faisait plaisir d’avoir retrouvé une queue. J’avais l’impression de revivre. C’était bien d’aller avec des garçons ET des filles.

Je suis rentrée chez moi, ce soir-là, avec plus d’impatience qu’à l’accoutumée et j’ai allumé mon ordinateur. Je me demandais s’il tiendrait sa promesse. A ma grande surprise, le déroulé a fait quasi immédiatement apparaître son nom, suivi de plein de fichiers attachés.

Il y avait un petit texte : « J’espère que ça te plaira autant qu’à moi ! »

J’ai ouvert fichier après fichier. C’était la même fille que sur le film que j’avais vu deux jours plus tôt. Il y avait d’ailleurs aussi cette vidéo-là. Après avoir tout regardé, j’ai eu l’impression de la connaître par cœur, en tout cas sous toutes ses coutures. Plus rien de son anatomie ne m’était inconnu.

J’ai commencé par les clichés. Elle s’était photographiée, avec son téléphone portable sans doute. Les premières étaient très sages, présentant son adorable frimousse, les autres l’étaient nettement moins. Elle avait pris son ventre, ses seins, son sexe, dans toutes les positions, et quasiment sous tous les angles, souvent en se dévoilant : un jean qu’on baisse, un débardeur qu’on remonte, un string qu’on écarte. En regardant la dernière photo, il me semblait déjà la connaître depuis toujours. Elle avait en tout cas une plastique irréprochable.

Les vidéos l’ont confirmé. Elle en avait réalisé une vingtaine avec ce même esprit de crescendo mais même la première était déjà torride. Vêtue d’une magnifique robe de soirée, elle se déshabillait : rien qu’un strip-tease dans sa simplicité mais suffisant pour allumer. Sur une musique qui ne collait pas à la lenteur qu’elle avait adoptée, elle faisait glisser une bretelle, remonter sa robe le long de ses jambes avant de la laisser retomber. C’est seulement après avoir tour à tour dévoilé et caché sa peau qu’elle faisait enfin glisser la robe, la faisant tomber centimètre par centimètre le long d’un corps parfait, encore habillé de sous-vêtements pourpres. Elle défaisait le soutien-gorge avec ce geste qui n’appartient, et pour cause, qu’aux femmes : mettant ses mains dans son dos pour défaire l’agrafe, et les ramenant devant pour recueillir les bonnets, dévoilant des seins pleins et vigoureux. Il ne restait que le slip, qu’elle a fait descendre d’abord sur ses fesses, tendant celles-ci vers la caméra, avant de se tourner de face pour enlever le reste.

Les films suivants étaient eux aussi des strips. Ils m’ont laissé la bouche sèche. J’en aimais bien un, en particulier, où elle avait un costume d’homme qui prenait, déformé par son corps, une dimension troublante qu’il n’avait pas à l’origine. Ça gonflait partout où elle était très femme et où un corps masculin n’aurait entraîné qu’indifférence. A ce stade, j’avais la main entre les cuisses et je me branlais avec frénésie. Je n’avais aucun mal à imaginer ce que le garçon avait ressenti en voyant ces films.

C’est dans la deuxième série qu’ont commencé ceux qui la mettaient en scène se masturbant. Dans le premier, et ce n’était pas le moins efficace, elle était habillée, et revenait sans doute d’un cours. Elle avait un jean qui la moulait étroitement et à travers lequel elle s’est caressée, installée sur son lit. Elle a joui plusieurs fois, finissant par faire descendre son pantalon pour exhiber fièrement à la caméra un slip couvert de taches humides. Elle n’a fait par la suite que suivre une sorte de progression logique, se dénudant pour se tripoter, et enfin s’introduisant des objets.

Le dernier film était toutefois très différent. On la voyait en compagnie d’une rousse plutôt dodue, qu’elle présentait à la caméra. Elles s’embrassaient en sortant l’une et l’autre leur langue et en les frottant l’une contre l’autre. On sentait qu’elles étaient hyperexcitées.

On ne savait pas trop si c’était du répété ou de l’improvisé. En tout cas, il y avait comme une évidence cette envie de l’une comme de l’autre qui les poussait à passer à l’action tout de suite. La blonde s’installait sur un siège et soulevait sa jupe, présentant à la rousse qui s’agenouillait un string noir, qui marquait sa chair tout autant que les bas stay-up qui ornaient ses jambes. Elle l’écartait, donnant à voir un sexe que je commençais à bien connaître, mais que ce jour-là la proximité de sa copine tout autant que de ce qui allait se passer avait déjà mis dans un état de dilatation assez remarquable. Je n’ai pas été la seule à le constater. Il y avait quelque chose de fébrile dans les expressions de la rousse quand elle est venue sur elle. Elle avait envie de mettre des doigts et sa langue partout. Cette fébrilité était certainement efficace, puisque la blonde star de tous ces petits films s’est cambrée en arrière et a gémi. Réagissant au quart de tour, son clitoris est sorti. Elle a lâché une rasade copieuse d’une crème blanche, que sa copine s’est empressée de lécher, première d’une série de ce qui ressemblait à des éjaculations.

Je n’ai pas eu la force de regarder jusqu’au bout, trop remuée. Ça m’avait mis dans tous mes états. Je me suis fait jouir en appuyant sur mon clitoris, et j’ai fini par pleurer. Ce n’était pas un orgasme joyeux. Voir ces films m’avait donné envie d’elle, et cruellement fait comprendre qu’ils ne m’étaient pas adressés, que je n’avais rien à faire dans cette histoire. Ça m’a renvoyé en écho à l’insaisissable Audrey. J’ai éteint l’ordinateur, sachant que je n’aurais pas une bonne soirée.

Je me suis couchée tôt. Le lendemain, il y avait une épreuve de bac blanc. Vers onze heures, je me suis réveillée. La force de l’inconscient sans doute. J’ai jeté, par réflexe, un coup d’œil sur mon téléphone portable. Je venais de recevoir un SMS. Je l’ai consulté. Il s’agissait d’un petit film vidéo qui durait suffisamment longtemps pour me permettre d’apercevoir une poitrine généreuse, d’abord moulée par un débardeur laissant un ventre marqué d’un piercing à nu. Mais après, le top est remonté vers le haut, et j’ai aperçu des seins incroyablement volumineux, que la jeunesse faisait fermes : deux obus impeccables, avec des pointes toutes roses et gonflées. Vision appétissante. J’ai aussitôt pensé à chercher le numéro. Peine perdue, il était masqué. Maintenant, moi aussi, je recevais des sextos.

CHAPITRE VI

Les jours qui ont suivi, j’en ai eu un par jour, et ensuite plusieurs, au numéro toujours masqué. La fille qui me les envoyait souhaitait garder le mystère sur son identité puisque je ne voyais que son corps et pas son visage. Je n’avais que quelques certitudes. D’abord qu’elle était très grande, fine, mais avec des volumes généreux, et aussi qu’elle connaissait parfaitement ce principe de se dévoiler progressivement. Elle a fait des dizaines de clichés d’elle sans me donner à voir grand-chose d’autre que sa poitrine dont elle était apparemment très fière. Après, se filmant elle-même, avec une webcam mais continuant de garder pas mal de mystère, elle m’a donné à voir ce qu’il y avait sous un jean serré, qu’elle a fait glisser, ainsi que sous le shorty qu’elle portait. C’était une vraie blonde, comme le prouvait le triangle bien fourni de délicats poils blonds dont elle n’a montré que quelques centimètres. Il y a eu enfin un dévoilement plus important. Elle m’a laissée profiter, à quatre pattes, cul tendu vers la caméra, d’une croupe charnue. Elle avait une jupe, qu’elle a tirée vers le bas de quelques centimètres et un string dessus, qui s’enfonçait dans sa raie et venait envelopper son sexe. J’ai eu la vision d’un cul bien charnu, d’un ovale parfait, que sa position, cuisses écartées, rendait bien ouvert, laissant voir la profondeur du sillon, les plissements de l’anus. J’aurais voulu voir sa chatte, mais elle la tenait encore cachée. Peut-être avec la volonté de ne me la faire découvrir que quand je serais face à elle.

Me trouvant à la place du garçon, j’ai compris ce que lui, ou d’autres, pouvait ressentir. C’était curieux, parce que, paradoxalement, alors qu’il n’y avait aucune relation, aucun contact physique, le désir qui m’habitait était intense, peut-être même plus que si la fille avait été à quelques centimètres de moi.

Le jeudi matin avaient lieu les deux dernières heures de notre parcours de philosophie hebdomadaire. Le garçon qui m’avait fait découvrir le sexting était, je l’ai compris à la manière dont il m’a regardée, accro à moi. Je pouvais en faire ce que je voulais. Je suis passée près de lui, au moment où on pénétrait dans la salle, caressant délicatement et fugitivement sa queue à travers le tissu de son jean et lui murmurant :

— Tu la mettras dans mon cul à la pause.

J’avais pris des capotes au distributeur devant la pharmacie en venant. J’avais envie de le faire m’en dire plus. Il était probable pourtant que, même sans cela, je lui aurais fait des avances. J’étais lucide. C’était tout ce que j’avais à me mettre sous la dent pour le moment, et il était plutôt bien. Et moi j’avais rallumé une faim de queue que je ne pouvais qu’avoir envie d’apaiser.

On est presque sortis en courant du cours à dix heures. On avait autant envie l’un que l’autre. On a retrouvé ce petit coin idéal caché par des plantes vertes. Il n’y a pas eu d’atermoiements. J’ai relevé la petite jupe que je portais, avec dessous un string que j’ai écarté. Courbée en deux, la tête tournée vers lui, tendant les mains en arrière, j’ai déchiré l’enveloppe du préservatif que j’avais attrapé dans mon sac à main, et je l’ai posé sur sa queue. Je l’ai fait glisser jusqu’à la base.

Il a glissé en moi avec une facilité étonnante, son gland venant cogner au fond de mon vagin. J’ai poussé un long soupir, qui ressemblait au sifflement d’un pneu qui se dégonfle. Qu’est-ce que c’était bon de se sentir ainsi remplie. J’ai quand même trouvé la force de lui demander :

— Tu as des nouvelles de ta correspondante ?

— Toujours des sextos. Je n’ose pas lui dire que j’ai envie de la voir. J’ai peur que ce ne soit trop tôt. Je préfère attendre qu’elle fasse le premier pas. Mais à mon avis, ça ne tardera pas.

Il a bougé en moi. C’était ce frottement qui m’avait tellement manqué pendant plusieurs mois. Comment avais-je pu vivre sans ce contact contre mes muqueuses ? Il s’est interrompu un instant. On avait conscience tous les deux qu’on n’avait guère de temps devant nous. On était de toute façon tellement excités qu’on savait qu’on allait jouir à vitesse grand V.

— Et ces sextos… c’est un phénomène développé ?

— Ça s’étend comme un incendie. Il a démarré il y a deux mois, pour autant que je sache, et il touche quasiment tout le monde. Les filles se servent de ça pour draguer, et les garçons n’attendent que ça.

Il a bougé à nouveau. On n’a pas été plus loin. J’ai été un rien surprise de sentir un orgasme que rien n’a pu arrêter, et que je n’ai d’ailleurs pas cherché à stopper.

Après des mois mornes, je reprenais goût à la sexualité. Je débordais d’idées. J’ai déroulé le préservatif, et je me suis redressée. Le fond était rempli d’un liquide laiteux. Sans la moindre hésitation, parce que j’en avais envie, et songeant en même temps que c’était un excellent moyen de le conquérir, et de le faire me donner les informations que je voulais, j’ai ouvert la bouche et j’ai vidé le préservatif. Le liquide avait un goût sucré et amer en même temps qui m’a ravie. Ça a coulé dans ma gorge. J’ai fini par lui demander, après avoir jeté la capote dans la poubelle :

— Comment tu le sais ?

— Les copains m’en parlent, et j’ai des copines que je vois faire… L’autre jour, j’ai fait une soirée chez moi… Anne, une de mes amies, se photographiait la chatte pour l’envoyer à un garçon.

Je ne comprenais pas comment les filles faisaient pour connaître le numéro de la personne qu’elles convoitaient. Quand je le lui ai dit, il a eu un petit sourire un rien méprisant, comme si j’étais une demeurée et a répondu que dans le lycée, il y avait plein de geeks, qui savaient trouver le numéro de téléphone de n’importe qui en craquant des banques de données. Ça ne m’apprenait rien sur l’identité de ma mystérieuse correspondante, sauf qu’elle était douée en informatique mais il n’en manquait pas dans l’établissement. Pour finir, j’ai demandé au garçon comment ça se passait quand il s’agissait de conclure.

— Bien. Mais souvent ce sont des relations à court terme, les personnes qui se rencontrent comprennent qu’il n’y a pas grand-chose d’autre que l’attraction mutuelle mais au moins, elles passent déjà un bon moment ensemble. C’est déjà beaucoup.

On est repartis en cours. Je gardais la sensation de sa queue dans mon ventre, bougeant et me fouillant. C’était vraiment très bon.

CHAPITRE VII

J’ai retrouvé Audrey le vendredi suivant. Ça a été une réelle joie de l’apercevoir à l’arrêt de bus. En même temps, ça m’a déchiré le cœur de penser qu’on avait déjà perdu une semaine mais je devais faire comme elle voulait. J’avais préparé pas mal de surprises pour elle aujourd’hui. Ce serait peut-être de bons arguments pour la faire basculer de mon côté.

Assez ironiquement, peut-être avions-nous les mêmes intentions ; nous étions habillées, certes différemment, mais dans la même matière : du cuir, noir pour elle, plus brun pour moi. Le mercredi après-midi, comme c’était souvent le cas, j’avais été faire du shopping, et j’avais acheté cet ensemble, jupe et veste, que j’avais assorti avec une paire de bottes qui m’arrivaient au genou. J’avais claqué mes provisions d’argent de poche pour le mois, mais ça en valait la peine. J’étais irrésistible. Le cuir me gainait et me moulait, me faisant fille.

Si j’étais désirable, elle l’était aussi, sans nul doute. Elle était moulée par un perfecto ouvert sur un décolleté profond et par un pantalon qui la collait tellement qu’on se demandait comment elle avait pu l’enfiler. Ce qui était comme une seconde peau était complété par des bottes, assorties comme les miennes, mais qui montaient plus haut, allant au-dessus du genou.

Elle m’a souri, avec dans les yeux cette même expression faite d’innocence et de perversité qui me plaisait tant. Pourtant, ce soir-là, c’est moi qui ai pris l’initiative. Je l’ai attrapée par la main. Curieux comme un simple contact, celui de ses doigts contre les miens, plus fort encore quand je les ai entrelacés, pouvait déjà faire remonter dans mes veines une sorte de courant très chaud, qui arrivé à mon ventre a tordu celui-ci.

— Je t’emmène quelque part. Pas de bus aujourd’hui. C’est pas très loin… (j’ai considéré ses bottes avec talons, mais les miens étaient aussi effilés) à peine un kilomètre. Tu vas y arriver ?

— Pas de souci.

On est parties sur la route longeant le lycée, vers le rond-point qui permettait de rentrer en ville. Je lui tenais toujours la main. La sentir proche de moi, elle me frôlait parfois, respirer son parfum, me mettait dans tous mes états.

— Ça fait deux semaines que je te cherche partout. Je ne te trouve nulle part.

Elle s’est tournée vers moi et a répondu que pourtant elle était au lycée. C’est à ce moment que j’ai compris qu’elle n’était pas élève.

L’espace d’un instant, j’ai été totalement décontenancée quand elle a ajouté qu’elle travaillait aux cuisines. Je lui ai dit qu’il valait mieux ne pas s’afficher ensemble.

— Tu n’es pas majeure ?

— Si, depuis deux mois, mais…

J’ai lâché sa main. J’ai été un moment mal à l’aise mais ça s’est effacé. Le désir que je ressentais pour elle était irrépressible. Il faudrait simplement faire attention et ne plus se balader ensemble comme aujourd’hui. Aller avec une simple employée ne me dérangeait pas mais je connaissais l’administration du lycée. Elle était intransigeante sur les relations entre les élèves et le personnel. Si notre aventure venait à être connue, ça nous vaudrait des ennuis, à elle comme à moi.

J’ai repris sa main.

Au rond-point, je suis partie sur la gauche. Je crois qu’elle avait de toute façon compris où je l’emmenais. Le lycée jouxtait une zone commerciale et résidentielle. Près d’un supermarché, il y avait un hôtel avec des chambres à bas prix qui faisaient le bonheur des voyageurs de commerce et des amants d’un soir ; comme des amantes d’un après-midi.

J’avais réservé le matin même par téléphone. Je me suis dirigée vers le bloc marqué « Réception ». Au comptoir, une femme brune à l’air triste m’a remis la clef. Elle avait l’air de se ficher éperdument de ce que faisaient les clients, et c’était très bien ainsi. J’ai réglé sur-le-champ. Elle m’a dit que je pouvais laisser la clef sur le comptoir en partant, même si elle n’était pas là.

Audrey m’attendait, un rien en retrait. J’ai senti le désir monter en moi, avec d’autant plus de force que j’étais à quelques secondes de l’avoir dans mes bras. Je sentais qu’aujourd’hui, elle se donnerait à moi. Peut-être parce que ma stratégie avait marché.

Je n’ai pas tenu jusqu’à la chambre. Dans l’escalier, elle était deux marches devant moi. Le cuir lui faisait des fesses rondes comme la semaine dernière, mais en même temps les rehaussait tout en accentuant le creux du sillon au centre. Incapable de résister, j’ai plaqué mes paumes sur elle. Sa chaleur m’a envahie. Elle s’est comme moi immobilisée et elle s’est laissé masser, cambrée en arrière, soupirant :

— C’est bon à travers le cuir…

On a repris notre trajet jusqu’à la chambre. J’avais une surprise pour elle.

La pièce était conforme à ce que j’avais imaginé : impersonnelle, propre mais déjà usée par tous les passages, avec un grand lit et une large banquette le long de la fenêtre où disposer ce que l’on voulait. Au fond, je distinguais une salle de bains, par une porte entrouverte. L’endroit était désespérément terne, mais il y avait près de moi le rayonnement d’Audrey, et ça changeait tout. Elle aurait éclairé les endroits les plus tristes.

Elle s’est allongée sur le lit, s’abandonnant, ses cheveux s’étalant autour d’elle. J’avais rarement été aussi émue que lorsque je me suis assise près d’elle. J’étais remuée à la fois par la perfection de son corps et par la manière qu’elle avait, enfin, de se donner à moi, de me faire signe que je pouvais faire d’elle ce qu’elle voulait.

J’ai attrapé du bout des doigts le zip du blouson, et je l’ai tiré vers le bas. Le cuir était épais et il embaumait l’odeur caractéristique du neuf. Dessous, elle n’avait qu’un soutien-gorge. Ça pouvait paraître banal mais voir le haut de son corps dévoilé, alors que j’avais tellement envie d’elle depuis deux semaines, m’a bouleversée. Sa taille fine, le léger bombement de son ventre, la manière qu’elle avait de respirer, souffle plus court qui l’agitait et trahissait son émotion, le soutien-gorge rose et noir, avec un petit nœud au milieu, qui remontait sa poitrine et en laissait la moitié à nu, tout cela m’envoûtait.

C’est au moment où je me penchais sur elle pour enfoncer ma langue dans son nombril que mon portable a sonné brièvement. Un SMS ou un MMS. Je n’avais pas encore reçu d’envoi aujourd’hui. Je me rendais compte à quel point ce pouvait être agréable de recevoir des sextos. On y pensait toute la journée, en se demandant quand ils allaient arriver. C’était un moment de joie dans un parcours souvent morose. Je n’avais toutefois pas bien intégré le fait que ce soit le prélude à un rendez-vous. C’était déjà bien comme ça mais pour le moment j’avais ce qu’il me fallait sous la main. Audrey a dit :

— Viens sur mes seins.

Ils étaient d’une rondeur en parfaite harmonie avec celle de ses fesses, et bien pleins. Je les ai extraits du soutien-gorge, avant de balader ma langue dessus. Sa chair avait un goût sucré, délicieux.

Je suis venue à nouveau sur sa bouche. Nos langues se sont accrochées, avant que je me détache. Elle s’est légèrement redressée, et elle a attrapé ma veste pour la faire glisser. J’étais habillée d’un léger débardeur qu’elle a ôté avec une infinie délicatesse. Dessous, je n’avais pas de soutien-gorge. Toute la journée, mes mamelons avaient frotté contre le tissu rêche du débardeur et ils étaient durs. C’était un des facteurs qui m’avaient maintenue dans cet état d’excitation.

A en juger le regard d’Audrey, ma poitrine lui plaisait. Elle s’est soulevée vers moi, et elle a enveloppé autant qu’elle pouvait mon sein gauche avec la bouche, agaçant de la langue une pointe déjà érigée, avant d’en faire de même à l’autre. Mes mains couraient sur sa peau, incapables de tenir en place.

Quand elle a voulu se glisser sous ma jupe, je l’ai repoussée. Il était trop tôt et j’avais envie de reprendre l’initiative. J’ai voulu d’abord essayer de glisser une main dans son pantalon mais je n’ai pu avancer que de quelques millimètres tellement il était serré. Je l’ai caressée à travers le cuir. Dessous, je percevais sa chair avec une précision de détail extrême. Elle s’est tournée sur le lit. Enfin, j’ai défait le bouton qui tenait le pantalon, et je l’ai tiré jusqu’à ce qu’il soit bloqué par les cuissardes. Je voulais la garder comme ça. Elle n’avait pas de culotte et j’aimais le contraste entre le cuir noir et sa chair. J’ai posé le bout de mes doigts sur la toison fournie qui ornait son pubis. Elle a poussé un petit gémissement. Son sexe était ouvert, ses chairs congestionnées étalées dans une multitude de plissements et d’arabesques et, comme la toute première fois, son clitoris était sorti, gros, obscène, un rien en décalage avec l’harmonie générale de son corps. Mais elle était bien comme ça. Une pellicule luisante recouvrait les pourtours de sa fente, ses aines et l’intérieur de ses cuisses.

J’ai perdu le peu de contrôle de moi-même que j’avais encore. Je ne savais plus où donner de la bouche et de la main. Tout me plaisait, tout me faisait envie : sa chair, le cuir. De la langue, j’ai fini par effleurer les bords de son sexe, comme j’en rêvais depuis plusieurs semaines. Au premier contact, elle a eu une sorte de soubresaut, et j’ai compris qu’elle était extrêmement sensible. Poussée par une sorte de démon en moi, j’ai baladé ma langue autour de sa fente avant d’essayer avec la pointe de pénétrer dans son vagin. Ce qui me surprenait, c’était la vivacité de ses réactions. Son corps vibrait littéralement sous l’effet de mes caresses. Jamais je n’avais eu de partenaire à qui je faisais d’autant d’effet.

D’elle-même, elle s’est mise à quatre pattes sur le lit. J’ai embrassé du regard le spectacle avant de plonger sur elle. On a parfois une impression de perfection, et je l’avais en regardant la manière dont son corps était fait : ses hanches bien pleines, le creux de sa chair, plus haut que la raie avant que celle-ci ne s’amorce, séparant le volume parfait de deux fesses que la position cambrait et ouvrait. Je voyais parfaitement les plissements de son anus et, plus bas, le renflement des bords de sa fente, qui était béante.

J’ai posé mes mains sur elle. Sa peau était douce, sa chair brûlante et j’ai eu une sorte de vertige en songeant qu’enfin je l’avais à moi. Je l’ai caressée doucement, sur les hanches, le bas du dos, les fesses, la sentant se cambrer, soupirer. Elle était parfaite ainsi. J’ai plongé de la langue dans sa raie, l’appliquant aussi fort que je le pouvais. Elle était un rien humide et elle avait un goût âcre et fort. J’ai balayé son sillon. Elle a gémi sans retenue. J’ai finalement léché son anus. La chair y était plus délicate.

Audrey geignait avec une constance étonnante. J’ai songé que si les chambres à côté étaient occupées, nous allions avoir tôt ou tard des coups dans le mur. Tout en continuant de la fouiller d’une langue dardée, j’ai enfoncé plusieurs doigts dans sa vulve. Son sexe était tout gonflé. Ça a fait un bruit quand je me suis glissée en elle, sans doute un appel d’air. Je l’ai fouillée avec mes doigts, alors que j’avais envie de planter ma main entière en elle.

Il est arrivé un moment où j’ai senti que les choses étaient mûres. J’ai soulevé ma jupe. Dessous, j’avais un string dont dépassait, comme une proéminence obscène, le plastique du godemichet qui était harnaché à mes hanches.

— Tu as vu ? Une queue m’a poussé !

Elle a vraiment été surprise, et ça m’a fait plaisir de constater que je lui proposais un jeu inédit alors qu’elle me semblait depuis le début avoir une expérience plus riche que la mienne. C’était la première fois que je m’équipais d’un gode-ceinture, je l’avais acheté la veille. Je m’en étais harnachée dans les toilettes du lycée, entre midi et deux. Les premiers pas avaient été difficiles, alors que je me rendais compte que le moindre mouvement se répercutait sur moi. Le socle de la fausse verge, c’était sans doute calculé exprès, massait des zones sensibles. En montant l’escalier pour me rendre en cours, j’avais eu un orgasme. Une de mes profs qui me croisait, pensant que j’avais un vertige, m’avait demandé si j’allais bien.

Je n’y avais plus trop fait attention par la suite, obsédée par Audrey, mais maintenant les sensations revenaient au galop. Et ça ne s’est pas arrangé quand j’ai promené le gode sur ses fesses. L’impact se faisait sentir sur les lèvres de mon sexe, mon clitoris, mes nymphes, se répercutant par ondes dans mon ventre. J’ai fait une pause un instant. J’avais peur de jouir trop vite. Je me suis dit qu’il fallait que j’apprenne à dompter cet harnachement. Je suis revenue me promener sur elle, me crispant, faisant appel à ma volonté pour bloquer ce qui montait dans mes reins. Il était difficile de concilier ça et cet appel de tout son corps que me lançait Audrey, appuyé par son regard rivé au mien. En manière de pis-aller, je me suis promenée sur elle, sans rentrer nulle part. Ça me plaisait d’explorer sa chair. Je voulais la connaître par cœur, absorber tout ce qui la composait pour le moment où je ne l’aurais plus, et le plastique était extraordinairement conducteur. C’était aussi une manière de dompter la bête en moi. Progressivement, je me suis habituée aux tressautements, aux chocs du socle contre moi, et je suis parvenue, sinon à totalement contrôler, du moins à maîtriser les effets du gode.

J’ai finalement attrapé Audrey par les hanches, hypnotisée depuis un moment par son sexe s’ouvrant de plus en plus. J’ai plongé en elle d’un seul mouvement. Elle a eu une sorte de hoquet et s’est figée alors que je la remplissais. Je me suis dit que si j’avais eu une vraie queue, les sensations n’auraient pas été différentes. Je percevais tout : les chocs au fond de son vagin, le frottement sur les parois…

Je suis allée et venue en elle, très lentement. J’ai compris combien mon désir de tout contrôler était vaniteux. Comme une sorte de punition, les sensations sont remontées avec violence, embrasant mon ventre. Je ne pouvais que retarder le moment de l’explosion. Ma seule consolation, c’était qu’Audrey n’était pas mieux que moi. J’enregistrais, avec une joie qui rajoutait à mon plaisir, la moindre réaction qu’elle pouvait avoir : sa manière de se cambrer, de se tordre, de soupirer, de fermer les yeux, tous ces signes qui disaient qu’elle éprouvait un plaisir intense. J’avais craint en me harnachant du gode que ce ne soit pas le cas.

Tout s’est enchevêtré : sa jouissance, comme la mienne. J’ai senti que je perdais tout contrôle sur mon corps, les orgasmes se succédant, jusqu’à m’en faire mal, mais aussi que je me pissais dessus. Au bout du gode figé en elle, son corps s’est tendu à plusieurs reprises avant qu’elle s’abandonne à bout de forces et que moi aussi je m’écroule en travers des draps souillés de nos sécrétions.

Quand j’ai retrouvé un semblant d’énergie, au moins celle d’ouvrir les yeux, je me suis rendu compte qu’elle me surplombait. Son regard brillait de cette lueur étrange qui l’animait souvent, et qui avait des facettes multiples. Il y avait sans doute de la cruauté, mais bien d’autres choses, que je n’ai pas su lire.

Pendant le moment où j’avais plus ou moins perdu connaissance, elle avait défait la ceinture qui maintenait le postiche à ma taille et, à présent, c’était elle qui en était ceinte. Ça lui couvrait la vulve, même si un filet gras pendait dans son aine droite du harnachement. A cet instant, il y a eu l’affrontement de deux regards : le sien, avide de possession, et le mien, qui l’a défiée un instant avant de lui faire comprendre que je m’abandonnais totalement et qu’elle pouvait faire de moi ce qu’elle voulait. Elle a appuyé le gode sur mon ventre, et elle a fait aller et venir toute la longueur de la tige à plat dans ma fente comme si elle voulait la scier. Elle était vraiment avertie. Jamais un garçon ne m’avait fait ça. Ce qui les intéressait, c’était de planter leur bite droit dans mon con.

Cette caresse d’apparence innocente a rallumé le feu dans mes chairs. J’appelais une pénétration qui a eu lieu sans même que je m’en rende compte. Elle était en moi et je la croyais encore dehors. Elle est allée et venue en suivant un rythme très différent du mien : d’abord très lent, comme moi, mais très vite de plus en plus rapide à mesure qu’elle se laissait emporter par la fièvre qui l’habitait.

Ce qui m’a sans doute le plus troublée, ce n’était pas, paradoxalement, de la sentir bouger en moi mais son regard. Toutes les nuances des émotions qui l’agitaient s’y lisaient. Une sorte de grognement est monté en elle, et elle encore accéléré le mouvement, voulant m’arracher un orgasme, mais aussi jouir. Elle a fini par s’écrouler en travers de mon corps. Nous n’aurions pas pu aller plus loin tellement nous étions vidées de toute énergie. Pourtant, elle m’a dit :

— La prochaine fois, je veux que tu me rentres dans le cul. Et j’en ferai de même pour toi.

Un long frisson m’a parcourue à cette idée.

CHAPITRE VIII

Les cours de philo étaient devenus plus importants pour moi qu’ils ne l’avaient jamais été. Non parce que je m’intéressais à cette matière on ne peut plus rébarbative, mais parce qu’il y avait cette période, entre deux à cinq minutes, durant laquelle je m’éclipsais avec Max, le garçon qui m’avait fait découvrir l’existence du sexting. C’était quelque chose de bref mais c’était aussi fort que si nous avions passé plusieurs heures ensemble au lit. Ça nous donnait envie de recommencer et on savait pertinemment que ce serait le cas le lendemain ou le surlendemain mais aussi qu’il n’y aurait rien d’autre que ça.

C’était curieux comme, même dans des conditions peu propices, on arrivait à se débrouiller, à varier les positions et à y trouver notre compte. Souvent, mais il n’y avait rien de vraiment déterminé, je commençais par le prendre dans ma bouche et ensuite on s’arrangeait dans une autre posture, après que je l’aie enveloppé d’un préservatif. Deux positions avaient mes préférences. La première exigeait une certaine souplesse. Je me plaçais face à Max, dos au mur, et, me retroussant, (les jours de philo, je mettais systématiquement une jupe) j’écartais une de mes jambes sur le côté et je la repliais. Ainsi, il pouvait accéder facilement à moi, et il ne s’en privait pas. J’aimais bien parce qu’on était face à face, et ainsi, il y avait un échange. Son regard me disait crûment le désir que je lui inspirais. L’autre position, aussi imposée par les conditions, était également très bonne même si le contact des regards était moindre. Je me retournais, je me pliais en deux et je me tendais vers lui. J’aimais faire ainsi car j’avais la sensation enivrante d’être encore plus remplie, qu’il venait au fond de moi et qu’il remontait de plus en plus haut, comme s’il avait pour ainsi dire creusé dans ma chair. J’arrivais presque à croire qu’il traversait mon ventre et arrivait jusqu’à ma gorge, comme si son sexe était un tentacule. Ce qui était sûr, en tout cas, c’était que le jaillissement du sperme, malgré la capote qui le retenait, provoquait un, sinon plusieurs orgasmes en moi.

Cours après cours, il me parlait des progrès de sa relation et m’envoyait les films. Les derniers déclinaient les ébats saphiques de sa petite copine potentielle avec son amie rousse. Elles avaient choisi d’aller se balader en ville. L’un des films m’a mis dans tous mes états. On voyait les deux filles ensemble dans une cabine de téléphérique déserte. Il y avait à la sortie de la ville, survivance des années cinquante, un funiculaire qui permettait d’accéder à un point haut d’où non seulement on dominait la cité mais aussi les environs. Elles se laissaient aller et elles avaient le temps puisque le trajet était long et le funiculaire pas de la première jeunesse. Il m’a semblé que ce film était différent parce qu’on sentait que cette fois il y avait un, ou une, complice qui filmait avec autre chose qu’une webcam. La blonde a longuement léché la rousse pendant que la caméra embrassait toute la vallée, mais aussi le travail de sa langue sur les seins et le sexe de sa copine. Je me suis repassé le film de nombreuses fois.

Au bout de plusieurs semaines après que j’aie vu la première vidéo, Max m’a dit :

— Elle m’a enfin contacté. J’ai rendez-vous demain après-midi. A la base de loisirs.

— Je veux venir avec toi.

Il m’a regardée, surpris. Je l’étais aussi. Je n’aurais pas imaginé deux secondes plus tôt que j’allais exiger ça de lui. Il a objecté :

— C’est un rendez-vous pour moi seul, a-t-il protesté.

— Si tu savais le nombre de fois où sur les bancs, ici, des couples ont fait l’amour près de moi !

Je comprenais bien que je devais le convaincre. On était au même endroit que d’habitude, et on n’avait encore rien fait. Le hasard avait voulu que ce jour-là, j’aie envie de changer mes habitudes. Sous ma robe, invisible, j’avais ceint le gode-ceinture que j’avais utilisé sur Audrey et qui m’accompagnait tous les vendredis. J’ai tendu la main vers son pantalon. Il bandait. Je l’ai défait.

— J’ai de bons arguments pour te faire céder.

— Je n’en suis pas si sûr.

Je l’ai fait se retourner et je me suis collée contre lui, tout en me gardant une marge de quelques centimètres pour me permettre de manœuvrer. Il n’a rien senti. Par chance, il n’était pas très grand, et ça pouvait parfaitement marcher ; nous étions quasiment à la même hauteur. J’ai retroussé ma jupe. Dessous, j’avais un string dont dépassait, vision obscène, le plastique du gode accroché au socle en cuir. Le matin, je m’étais regardée dans la glace, séduite par cette vision. Ça m’avait fouetté le sang. Dans le bus, j’avais remué discrètement le gode de manière à faire bouger le support. Je l’avais déjà vérifié avec Audrey : le moindre mouvement avait, en retour, un impact redoutable aussi bien sur mon clitoris et mes lèvres de sexe que mon ventre en général. Avec quelques frottements, j’avais eu un orgasme. J’avais continué de me tripoter jusqu’à l’arrêt du bus.

A force de déculotter les garçons et les filles, j’avais acquis une certaine dextérité et Max n’a compris pourquoi je baissais son pantalon qu’au moment où j’ai enfoncé le gode dans son cul. Il a poussé un cri sourd. Nous ne pouvions pas faire trop de bruit parce que nous étions proches de la classe et des autres élèves. La bouche à quelques centimètres de son oreille, j’ai murmuré :

— Tu vois ? Je peux te faire des choses que tu ne soupçonnes même pas. Si tu ne m’amènes pas avec toi, tu n’auras plus rien…

C’était un ultimatum ; le pire étant sans doute que je ne me sentais même pas abjecte d’agir ainsi.

J’ai empoigné sa queue en même temps que j’imprimais un rythme régulier au gode enfoncé entre ses fesses. Par une sorte de phénomène naturel, son sexe, parce que j’étais plantée en lui, demeurait désespérément mou. Je savais pourtant que rien n’était perdu. Même avec le court laps de temps dont nous disposions, je pouvais renverser la situation.

Je l’ai masturbé d’un geste aussi lent que mon va-et-vient dans son rectum était vif. J’ai eu un ricanement quand j’ai senti qu’il bandait de nouveau. Sa queue a rempli ma main. J’imaginais le mélange d’excitation et de honte qu’il devait ressentir. Comme la plupart des garçons, il ne devait pas s’avouer aussi facilement que traînaient au fond de lui quelques fantasmes homos. Ça ne l’a pas empêché de jouir en même temps que moi, et de dire ensuite :

— Tu viendras avec moi !

CHAPITRE IX

Le lendemain, Max et moi, on a déjeuné ensemble à la cantine, à midi, avant de quitter l’établissement quelques heures plus tard. J’éprouvais une étrange jubilation à me trouver mêlée ainsi à une affaire de sextos. Je continuais de recevoir les envois de la blonde, tous les jours, mais j’avais conscience qu’il se passerait sans doute un moment avant qu’elle ne me contacte. C’était la règle du jeu.

Près du lycée, il y avait cette base de loisirs qui s’étendait sur plusieurs hectares. Comme dans une auberge espagnole, on y trouvait de tout : un grand lac, des courts de tennis, des pistes pour courir, d’autres pour faire du vélo, des aires de pique-nique avec des sièges et des tables rustiques. Max m’a entraînée vers l’un des multiples recoins ! une cuvette relativement à l’écart. Il y avait de nombreux bancs et aussi des poubelles métalliques. En apercevant à l’intérieur de celles-ci un nombre considérable de préservatifs, j’ai compris qu’il s’agissait d’un lieu de rendez-vous amoureux.

Comme pour me le confirmer, quand nous avons été assis, j’ai aperçu un couple plus loin sur la gauche, sous l’abri illusoire d’un arbre. On ne voyait de la fille que son dos, couvert par un débardeur rouge jusqu’à ses hanches magnifiques, ainsi que des fesses, elles aussi pleines, entre lesquelles venait se ficher un string noir. J’étais tentée de penser qu’elle portait une jupe en venant. Il me semblait du moins que l’espèce de tas de tissu posé sur leur banc pouvait être ça. Ce qui était sûr, c’était qu’elle était gainée de bas stay-up tendus par des cuisses épaisses. L’autre certitude que j’avais, c’était qu’il y avait planté dans son sexe une queue sur laquelle elle montait et descendait.

Son amant était à moitié allongé sur le dos. Elle a fini par se dégager de lui et elle a avancé son bassin de façon que la verge, enrobée d’une capote luisante de mouille, se retrouve derrière elle, frôlant sa raie des fesses. Saisissant celles-ci à pleines mains, elle les a écartées pour prendre la bite dressée entre elles et la masser. Son derrière opulent et mou rendait l’opération assez facile. En tout cas, ça s’est révélé efficace : très vite des jets de sperme ont souillé le bas de son dos.

L’endroit a bientôt été désert. On s’est regardés, Max et moi. Le spectacle m’avait excitée. Je me disais que si jamais sa copine ne venait pas, on pourrait s’arranger ensemble. Il a dû le lire dans mes yeux car il a eu un petit sourire. On est restés pourtant sages, dans l’attente.

Les deux stars, la blonde et la rousse, sont arrivées ensembles. « Habillées comme des putes », aurait dit une personne coincée. Mais c’était une tenue adaptée aux circonstances et, pour moi, elle magnifiait leur féminité, tout simplement.

J’avais déjà tout vu de l’anatomie de la blonde, y compris dans ses détails les plus intimes. Pourtant, la découvrir en chair et en os, c’était être ébloui par sa beauté. Elle était magnifique, apprêtée comme elle l’était.

Elle était très grande, et pas seulement à cause de ses escarpins à talons aiguilles. Toute pimpante, elle avait défait sa chevelure blonde souvent attachée dans les sextos sans doute parce que c’était plus pratique pour filmer. Elle coulait sur ses épaules en une crinière épaisse qui brillait au soleil. L’autre détail auquel je n’avais pas prêté attention, c’était la beauté de ses magnifiques yeux bleus. Elle avait un visage singulier, avec des pommettes hautes qui saillaient et une bouche fine.

Je m’étais souvent masturbée devant les petits films mais pour la première fois son corps avait de l’épaisseur. Elle était moulée dans un blouson, entrouvert sur son décolleté, et dans un jean noir, qui dessinait ses hanches, ses cuisses, son pubis et ses fesses d’une manière quasi obscène. J’ai senti ma bouche s’assécher. J’avais redouté ce qui se passait en moi à présent : une envie intense, qui déboucherait sur une frustration puisque ce n’était pas à moi que s’adressaient les sextos.

Ce que je n’avais pas imaginé, c’était qu’il y aurait sa copine avec elle. Elles avaient sans doute projeté un plan à trois. Pourtant, elles n’ont pas paru décontenancées de me voir. J’ai jeté un coup d’œil en coin à Max, me demandant s’il n’avait pas arrangé le coup, prévenant la blonde pour qu’elle amène sa copine, transformant un tête-à-tête en partie carrée.

Ce qui n’était pas non plus apparent, dans les tournages vidéo, quand leurs chairs s’enchevêtraient, c’étaient leurs différences. La rousse était quasiment aussi grande que sa copine, mais elle avait pas mal de kilos en trop, comme d’ailleurs beaucoup de jeunes femmes aujourd’hui, avec une poitrine épaisse, des hanches fortes, des cuisses pleines. C’était ce qui lui donnait tout son charme et j’ai senti un désir violent m’envahir. Elle s’était sanglée dans un tailleur avec une jupe, très courte que ses formes tendaient. Sa crinière rousse flamboyait d’aussi loin qu’on la voyait, comme une manière de l’annoncer.

Il n’y a eu que quelques paroles échangées.

— J’ai amené une copine avec moi.

— Moi aussi.

Et ça a été tout. Le sexto ne supposait pas de grands discours. Tout avait été dit auparavant du désir de l’un pour l’autre. La rencontre ne supposait pas d’autres relations qu’enfin l’explosion de ce qui avait couvé pendant un long moment.

C’est d’ailleurs bien ce qui s’est passé. Après ces deux phrases, elles sont aussitôt passées à l’acte. La jolie blonde s’est pliée en deux et s’est penchée sur le pantalon de celui qu’elle assaillait de MMS depuis un mois. Faisant dès le départ preuve d’originalité, elle a englobé le tissu de sa bouche, prenant tout ce qu’elle pouvait et sans doute la queue. Elle a mordillé doucement. Dans sa position penchée son jean noir, qu’elle portait sans ceinture, est descendu, dévoilant sa chute de reins, mais aussi une partie de ses fesses. Je me suis demandé si dessous elle avait une culotte qui avait glissé en même temps que le jean ou si elle était cul nu. En tout cas, on voyait nettement l’amorce de sa raie, comme gravée dans sa chair, ainsi qu’un tiers de son derrière harmonieusement galbé, bien charnu et légèrement halé, reste du bronzage de l’été, sans doute.

Elle a sorti la queue de Max qui bandait comme un cerf en rut. La rousse s’est approchée derrière elle et elle a posé ses mains sur ses hanches dans un geste avide de possession. L’envie suintait d’elle, de sa compagne de jeu, de Max et sans doute de moi aussi, même si j’étais pour l’instant figée. Elle a sorti une langue aussi longue qu’épaisse, qu’elle a promenée sur la peau dorée de sa copine. Très vite elle est descendue sur les fesses avant de s’enfoncer dans la partie accessible entre elles. Dans un même temps, la blonde suçait Max comme si c’était la chose la plus importante au monde, et pour elle ça l’était sans doute.

La rousse m’a jeté un regard qui m’a crié, alors que j’étais encore hésitante, de venir la rejoindre. Je me suis levée. Si jusqu’à présent, je m’étais maîtrisée, j’aurais été bien incapable de freiner l’élan qu’il y avait en moi à cet instant. Je suis venue près d’elle. Elle était enveloppée d’un parfum sucré de vanille. Elle a tendu son visage vers moi et nos bouches se sont rejointes, nos langues se caressant avec une obscénité qui me plaisait. J’ai agrippé mes mains à ses hanches et ses fesses. Elle avait un corps plein, trop gras sans doute, mais c’était agréable de sentir le volume de sa chair et sa chaleur. Elle m’a laissée faire quand je suis passée sous sa jupe pour peloter son derrière. J’ai enfoncé un doigt dans la raie profonde, effleurant une chair délicate de mon ongle. Je l’ai fait gémir.

J’avais déjà fait souvent l’amour avec des garçons et des filles, mais je n’avais jamais eu cette impression, qui s’est renouvelée chaque fois que j’ai eu des rapports issus des sextos, de densité, de plénitude, de bonheur intense. Tout était possible, même le plus extrême, et ça venait naturellement.

C’est moi qui ai pris l’initiative de passer les mains autour de la taille de la blonde, pour défaire le bouton qui tenait son pantalon à sa taille. J’ai fait glisser le jean très lentement, dévoilant ses fesses pleines. Dessous, j’ai eu la réponse à la question que je me posais : elle ne s’était pas encombrée d’une culotte. Elle avait un cul rebondi, avec un sillon bien marqué entre. Comme deux chiennes, sa copine et moi nous nous sommes penchées dessus, nous partageant pour ainsi dire le terrain même si parfois nos langues se rencontraient.

C’était bon de couvrir ainsi sa chair, ferme mais froide, de se glisser par moments dans le sillon, et d’être envahies par un goût poivré, mais aussi de profiter en plus des décharges d’électricité, chaque fois que nos langues se touchaient.

J’ai délaissé la croupe de la blonde pour m’intéresser à sa copine rousse. M’agenouillant, j’ai retroussé sa jupe. Dessous, elle était très apprêtée, avec des bas, un porte-jarretelles et un string dont le tissu noir était marqué par une immense tache sombre et s’enfonçait en partie dans son sexe. Elle était vraiment très épaisse, mais je trouvais ça attirant au possible. Je suis venue sur elle des doigts. Ayant la surprise de découvrir, lorsque j’ai écarté le string, qu’elle était décorée d’un piercing dans le capuchon du clitoris et d’une sorte de bijou accroché aux lèvres du sexe, qui faisait couler une rivière d’argent scintillante devant celles-ci. Je l’ai tripotée du bout des doigts. Tout en elle était surdimensionné. Le clitoris, très épais et dressé, rappelait une petite bite. Ses nymphes gorgées de sang étaient aussi longues qu’épaisses. Elle avait gardé une partie de sa toison pubienne, au-dessus de sa fente, rousse et très fournie, et ça aussi c’était plus qu’appétissant. Je n’ai pas pu résister, et j’ai donné un bon coup de langue dans sa vulve, recueillant son amertume.

La blonde a descendu son pantalon plus bas. D’instinct, je me suis retournée en entendant le froissement du tissu, apercevant le renflement de sa chatte ornée de poils blonds. Une pellicule luisante en couvrait l’extérieur, issue de sa fente ouverte. Elle a pris un préservatif dans la poche arrière de son jean. Elle l’a sorti de son emballage pour l’ajuster sur la queue congestionnée de Max. Elle s’est placée à califourchon au-dessus de lui, se laissant doucement descendre non pas directement sur la verge mais de façon à ce que celle-ci se plaque contre sa fente béante. Je m’étais approchée du banc. Je voulais tout voir. La rousse m’a caressée, d’abord à travers mon pantalon mais, ensuite, profitant du fait qu’il n’était pas serré, elle a enfoncé ses mains à l’intérieur, devant et derrière.

Accroupie sur les cuisses de Max, la blonde jouait avec la queue de celui-ci, la frottant contre sa toison et ses grandes lèvres en utilisant toutes les surfaces disponibles, le gland, la partie inférieure, les côtés. Ce qui pouvait passer pour une caresse tout à fait inoffensive se révélait en fait redoutablement efficace à en juger par la manière dont la verge se dilatait.

Les choses ont cependant rapidement évolué. La rousse m’a délaissée pour saisir la bite de Max et, alors que sa copine se soulevait légèrement, elle a placé le gland face à l’entrée du vagin. Cette fois la blonde n’a pas fait de fioritures : elle s’est laissée retomber, s’empalant jusqu’aux couilles, avant d’entamer un va-et-vient vertical. Revenant à moi, la rousse m’a renversée sur le banc. Elle a défait mon pantalon et m’a léché la fente avec une habileté et une ardeur qui disaient clairement qu’elle était une habituée. Sa caresse a pris une autre dimension quand elle a amené sa langue sur mon anus, et qu’elle en a dessiné et redessiné les replis.

C’est à ce moment-là que, ne maîtrisant plus rien, j’ai lâché un jet de pipi. Ça m’était déjà arrivé plusieurs fois, quand je jouissais, et que je perdais le contrôle. Elle a été atteinte au niveau de la joue. L’urine a coulé le long de celle-ci, sur son menton et dans son décolleté. L’espace d’un instant, je me suis sentie toute honteuse, mais à l’expression qu’elle a eue, j’ai compris que si je continuais de me laisser aller, ce serait bon pour elle comme pour moi. C’était quelque chose que je n’aurais jamais imaginé dans une relation normale mais ce jour-là, les choses étaient différentes.

Son visage proche de mon ventre, elle s’est laissé arroser. C’était bon de sentir la pisse sortir de moi comme une caresse dans mes chairs à vif. Mais ça l’était aussi de la voir le visage maculé d’un liquide qui ruisselait sur sa peau, sur son blouson, dans son décolleté, et même dans sa bouche qu’elle gardait ouverte.

Elle a posé son index épais sur mon clitoris et elle m’a massée. Les sensations s’accumulaient depuis un moment dans mon ventre, se mêlant, s’ajoutant. Elles ont fini par se rejoindre à cet endroit, se synthétisant sous son index, et j’ai joui, d’un orgasme qui m’a traversée. A côté de nous, Max et la blonde prenaient aussi leur plaisir.

Nous nous sommes séparées quelques instants plus tard. C’était le principe même des sextos : une aventure crue mais brève et sans discours.

CHAPITRE X

Dans la vie, il y a des moments où l’on s’engage sur une autre voie, mais on n’en a conscience qu’après avoir bifurqué. C’est ce qui m’est arrivé parce que je me suis rendu compte que les sextos prenaient de plus en plus d’importance dans ma vie. A vrai dire, je ne faisais que suivre une tendance qui baignait tout l’établissement. Il y avait un bruissement, et tout tournait autour du sexto. Depuis deux ans et demi que j’étais au lycée, j’étais connectée, par une sorte de lien émotionnel, aux autres, et je percevais tout, je savais ce qui se passait. J’avais discerné par exemple, deux ans plus tôt, la montée du mouvement de colère qu’avait déclenché la réforme que voulait instaurer le ministre, et l’explosion qu’avait donnée la grève qui avait duré deux semaines. Là, je savais que le sexto était une pratique qui se développait à vitesse grand V. Je le voyais, mais aussi je le sentais. Il y avait une multitude de petits détails. Dans certains recoins de l’établissement, par exemple, des filles se faisaient prendre en photo, en exhibant certaines parties de leur anatomie. Il y avait pas mal de niches où on pouvait facilement s’abriter. J’ai vu une ravissante brune baisser son pantalon, tendre son cul vers un appareil photo, se redresser, écarter son string, sortir ses seins de son soutien-gorge. Ailleurs, deux filles se suçaient mutuellement les seins pendant qu’une troisième filmait. Ce que je voyais aussi partout, et de plus en plus, c’étaient les résultats des sextos. Il y avait toujours eu des couples d’amoureux dans l’établissement mais non seulement ils pullulaient à présent, mais en plus, ils avaient, quand ils se rencontraient, des téléphones portables à la main, ce qui me semblait être une preuve. J’ai été témoin de scènes hallucinantes. La pudeur n’avait jamais trop eu cours en ces lieux mais personne n’a été aussi loin qu’en cette période, en particulier dans l’un des halls, près de la salle des profs et des bureaux de l’administration, où se trouvaient des bancs, alors que non seulement il y avait du passage, mais, de plus, que les dirigeants pouvaient sortir à tout moment.

Un après-midi, par exemple, j’ai vu un couple installé sur l’un des bancs juste en face du bureau de l’une des proviseures et de son secrétariat. Ils ont commencé par s’embrasser, en caressant leurs langues sorties de leurs bouches. Ensuite le garçon a posé ses mains sur la poitrine de la jeune fille. Fine, elle avait un pull-over absolument hideux avec des losanges, issu des années soixante-dix, peut-être déniché dans une friperie. En revanche, sur elle, le résultat était séduisant. Sans doute trop petit pour elle, il moulait sa taille, mais surtout il remontait irrésistiblement ses seins, comme s’ils avaient cherché à échapper à la pression en se glissant hors de son décolleté, et accentuait leur volume, les faisant très ronds. Le tiers supérieur de sa poitrine était visible, dans le décolleté en V, ainsi que le creux que le pull serré amorçait. Etant tout près, j’ai entendu ce dialogue surréaliste, la fille disant avec une fraîcheur qui n’appartenait qu’à son âge :

— Tu as vu comme ils sont beaux ? Je suis contente qu’ils te plaisent. Tu sais j’en prends soin… Tiens, tu veux les voir mieux…

Sans la moindre gêne, mais avec un rien de difficulté, elle a sorti du décolleté ses seins qui, je l’ai compris à ce moment, n’étaient tenus par nul soutien-gorge. C’était sans doute l’excitation, et le contact de la laine du pull que j’imaginais rêche, qui faisait que les pointes, je le voyais d’ici, étaient dardées.

Elle avait effectivement une poitrine magnifique, pas très volumineuse mais avec un galbe parfait. Elle a joué avec ses seins, leur faisant esquisser un mouvement qui aurait pu ressembler à un tressautement s’il avait été plus accentué, une sorte de danse qui les faisait bouger de bas en haut. Le garçon était fasciné, et il n’était pas le seul. Je me suis rendu compte, ce qui m’a arraché un sourire, que la quasi-totalité des personnes qui se trouvaient là étaient dans le même état d’esprit que moi.

J’avais toujours eu une certaine tendance au voyeurisme et, témoin d’une scène qui m’excitait d’autant plus qu’elle se produisait au vu et au su de tout le monde, j’ai mis ma main contre mon sexe et je l’ai serrée en croisant mes cuisses. J’ai appuyé du tranchant sur ma fente, poussant mon slip et mon jean entre mes grandes lèvres. Je savais que j’allais jouir d’ici une poignée de secondes.

Pendant ce temps, la fille poursuivait son commentaire, qui devait l’exciter elle autant que son compagnon.

— Tu sais, je ne les lave pas avec un gant, c’est trop rêche, mais avec une éponge. Je veux qu’ils restent fermes le plus longtemps possible. Et je mets beaucoup de crème dessus, ça rend la peau très douce. Tu peux toucher, si tu veux.

La main du garçon tremblait, la mienne aurait sans doute fait pareil, quand il a enveloppé les seins. La fille a eu un sourire de contentement. Elle s’est un rien cambrée en arrière pour mieux lui offrir sa poitrine. C’était assez incongru de voir ses deux rondeurs hors du décolleté, reposant sur le pull comme des fruits sur un plateau. D’abord hésitant, le garçon est devenu plus assuré, se baladant sur les seins, caressant la chair, tripotant les mamelons.

J’étais au bord de l’orgasme, appuyant sur mon sexe dans des mouvements réguliers. Je me suis rendu compte que je n’étais pas la seule à éprouver une jouissance voyeuriste. A quelques pas de là, une jeune fille avait glissé sa main sous sa jupe courte et elle se caressait à travers son collant. Comme elle avait les cuisses ouvertes, la jupe s’était retroussée. On apercevait sa fente à travers le lycra translucide, preuve évidente qu’elle n’avait pas de culotte. Elle était béante, sa chair interne gonflée et sortie, une vision qui ne m’a pas calmée.

Au moment où le garçon tendait la langue vers les seins de sa copine, la proviseur adjointe est sortie. C’était une femme âgée, grande et maigre, que l’on voyait souvent fumer dans le bâtiment, bien que ce soit interdit. Elle inspirait la terreur à pas mal d’élèves. Elle a lancé d’une voix sèche :

— Ici, ce n’est pas un lupanar mais un établissement d’enseignement.

Ce qui a été suffisant pour que le couple directement visé se rajuste, les seins disparaissant avec plus de facilité qu’ils n’étaient sortis du décolleté. Mon orgasme est venu alors que la proviseur adjointe se retournait vers moi. J’ai voulu me maîtriser mais j’étais déjà trop parti. Quand j’ai retrouvé mes esprits, elle avait disparu mais j’étais morte de honte. Cependant, elle n’avait sans doute pas aperçu la petite brune qui, à l’autre bout du hall, dans l’ombre se tripotait toujours et s’est tendue quelques secondes plus tard.

Ce n’était pourtant qu’un épisode et à d’autres moments la proviseur adjointe n’est pas sortie. Je l’imaginais tout à fait épiant et ne disant rien mais se retenant d’exploser ou, au contraire, fascinée par ce qu’elle voyait, comme un rappel d’un temps où elle aussi s’épanouissait dans la jouissance des relations amoureuses.

Quelques jours plus tard, au même endroit, un garçon, son téléphone portable à la main, était installé sur un autre banc, sur la droite. Il a été rejoint par une fille ravissante, une petite blonde aux longs cheveux bouclés, maquillée, avec un regard brillant. Elle s’est assise. Ils se sont embrassés à pleine bouche. C’était la magie du sexto. Faire que le lien se nouait immédiatement, puisque le contact avait déjà été établi grâce aux envois. La fille avait un long imper, dont la ceinture s’est défaite, révélant une jupette courte et des jambes fines, gainées par des chaussettes hautes, d’un rouge éclatant, qui arrivaient juste au-dessus des genoux, laissant voir une partie des cuisses dont la peau semblait douce.

Elle a défait le pantalon du garçon et mis sa queue à nu, qu’elle a gainée d’une capote, avant de se coller sur lui. Elle a relevé sa jupe, écarté le slip blanc qu’elle portait, dévoilant l’espace d’un instant un sexe tout excité. Elle a guidé la bite en elle. C’est la dernière vision que j’ai eue de son intimité ; elle a laissé retomber la petite jupette sur son ventre.

C’était amusant : on ne voyait rien et pourtant on savait, au moins moi, puisque les autres bancs étaient vides, qu’ils faisaient l’amour. De l’extérieur, pour un œil distrait, on aurait pu simplement penser qu’elle était assise sur lui. Les gens passaient, élèves, profs, sans se soucier le moins du monde d’eux. Ils étaient noyés dans la foule. Comment aurait-on pu remarquer quelque chose sans les observer attentivement.

A certains moments, ils restaient immobiles, à d’autres, elle se soulevait. Je n’avais aucun mal à me faire mon film, imaginer le sexe qui rentrait et sortait de sa fente, celle-ci ouverte, petites lèvres dilatées, laissant échapper des sécrétions abondantes. C’était tout autant, sinon plus, excitant quand elle se figeait sur lui. J’aimais imaginer l’idée qu’il soit entièrement dedans, son sexe gainé par le vagin, qu’il la sente autour de lui comme elle pouvait le sentir en elle.

Les yeux de la fille ont accroché les miens. Il n’y avait que moi dans le couloir, et cela faisait un moment que je les observais, alors c’était inévitable. Une sorte de complicité s’est nouée entre nous. Elle me donnait ses émotions, son bonheur d’être prise ainsi. Quand elle a joui, son regard s’est révulsé. Elle s’est tendue, et, même si je ne voyais rien de lui, j’ai compris, à la position de son corps, qu’il jouissait aussi. J’ai imaginé le sperme jaillissant dans la capote, et j’ai eu un long frisson.

Je n’imaginais cependant pas que j’allais avoir une part plus importante dans les sextos.

CHAPITRE XI

Ce que je ne savais pas encore, c’était si ces rencontres sexuelles grâce aux sextos se limitaient à une seule où si les mêmes partenaires se retrouvaient à plusieurs reprises. J’ai eu un début de réponse quand, au cours de philo suivant, Max m’a dit en aparté que nous étions de nouveau attendus.

Cependant, le soir, il ne m’a pas entraînée à la base de loisirs mais derrière la salle des fêtes. Construite depuis plusieurs dizaines d’années, elle se trouvait en bordure de la ville. Sa façade arrière dominait un grand parking attenant à un centre commercial. Entre elle et le talus escarpé s’étendait une esplanade de quelques mètres, mal entretenue, où les arbres et les fourrés poussaient à profusion. Assez bizarrement, dans un minuscule coin dégagé au milieu de cette végétation touffue, se dressait un banc solitaire bien connu des jeunes qui venaient s’amuser. Les soirs de fêtes, on y trouvait inévitablement des couples en train de baiser.

C’était là que, Max et moi, nous avions rendez-vous. Cependant, à ma grande surprise, si la rousse dodue nous a bien rejoints, elle n’était pas avec la blonde qui avait envoyé les sextos mais avec une autre fille : une brune aux cheveux courts, plus grande qu’elle mais bien en chair elle aussi.

Comme la première fois, il n’y a pas eu de présentations, pas même de mots échangés. La rousse avait la même veste et la même jupe sous laquelle elle portait des bas stay-up mais pas de culotte. La grande brune avait une ceinture dans laquelle elle a roulé la partie inférieure de sa courte robe. Elle non plus n’avait pas de culotte mais ses bas étaient tenus par un porte-jarretelles. Le contraste entre le nylon noir et la blancheur de ses cuisses dodues m’a mis l’eau à la bouche. Elle ne devait pas être plus âgée que moi mais sa haute taille, son corps replet, son sous-vêtement à l’ancienne, lui donnaient l’allure d’une femme épanouie. Une impression renforcée par l’énorme touffe de poils noirs qui ornait son ventre rebondi. Les lèvres du sexe se voyaient à peine au milieu de cette luxuriance. Pourtant, elles paraissaient larges.

J’en ai eu la confirmation quand elle a écarté les boucles pour ouvrir sa fente et débusquer son clitoris. A l’image de son corps, il était épais. Bien sûr, il n’avait pas la taille d’une bite mais lui aussi donnait une envie irrésistible de sucer. A voir ses yeux briller, Max lui aussi appréciait le spectacle. Ça tombait bien, c’était surtout à lui que la brune s’intéressait. Elle lui a sorti la queue et s’est accroupie devant lui. Il a laissé échapper un soupir et s’est cambré quand elle a pris sa verge dans la bouche. Tout de suite, elle a entamé un va-et-vient expert.

Imitant sa copine, la rousse était à mes pieds. Ce jour-là, n’ayant rien prévu, le matin j’avais mis un jean et une culotte classique. Elle les a tirés à mes genoux d’un même mouvement en les retournant comme une peau de banane. Ensuite, elle a plongé droit sur ma chatte, bouche en avant. J’ai gémi. Si j’étais une bonne suceuse, autant avec les filles qu’avec les garçons, elle se défendait bien elle aussi.

A côté de nous la brune menait le jeu. Elle s’est levée et s’est penchée, les mains appuyées sur le banc, les reins creusés pour tendre son cul en une invite obscène. Max n’a pas résisté à l’appel. Il s’est placé derrière elle et, après l’avoir agrippée à la taille, s’est enfoncé dans son vagin d’un coup de reins. Elle a gémi et griffé le banc pendant qu’il entamait un va-et-vient. Une chose était sûre : elle était aussi chaude que la blonde des sextos.

Je me suis désintéressée d’eux. La langue agile de la rousse causait des ravages dans mon sexe. Elle savait alterner le travail de la pointe et du plat tantôt sur mon clitoris, tantôt sur mes petites lèvres ou les bords de mon vagin. A ce rythme-là, j’allais bientôt jouir mais elle s’est interrompue. Levant vers moi son visage abondamment couvert de mouille, elle a dit.

— Tu n’as pas envie de faire pipi ?

C’étaient les premiers mots qu’elle prononçait depuis son arrivée mais ils étaient révélateurs. En fait, elle n’était revenue que pour goûter de nouveau à ça. Son attente pleine d’espoir, bouche ouverte, le démontrait. Je ne me suis pas retenue : un jet puissant a fusé sur sa figure, rejaillissant sur ses cheveux, ruisselant sur ses joues, dans son cou, sur ses épaules, dans le décolleté de sa veste, sous laquelle elle était poitrine nue. D’imaginer l’urine inondant ses seins, et surtout ses mamelons sensibles, m’a fait pisser encore plus fort. Elle était toute rouge d’excitation, et ses yeux brillaient.

A côté de nous, la brune et Max multipliaient les jeux. A présent, il était allongé à plat dos sur le banc et elle s’était placée à califourchon au-dessus de lui. Tantôt elle se faisait monter et descendre à toute vitesse, tantôt elle prenait un rythme plus lent. Mais elle variait aussi légèrement l’angle de son corps, quelque chose que je n’avais jamais pensé à faire, de sorte que la queue qui était en elle frotte des zones différentes. Ce qui me fascinait le plus c’était la manière, quand la verge ressortait d’elle, de la happer uniquement des grandes lèvres, s’interrompant à plusieurs reprises pour esquisser un mouvement de hanches circulaire. La regardant faire, je me disais que, si j’avais été un homme, j’aurais déjà joui mille fois. Max, lui, tenait le rythme. Quand elle l’avait absorbée entièrement, elle s’immobilisait, et elle faisait autre chose. Je ne voyais pas quoi mais je supposais qu’elle contractait ses muscles intimes sur la bite.

Tout évoluait très rapidement. Quand elle a senti que je m’étais vidée de tout ce que contenait ma vessie, la rousse s’est redressée. Elle a dégrafé sa jupe, la posant sur le banc, dévoilant ses chairs, sa croupe volumineuse. Je me demandais où elle voulait en venir.

La brune s’est dégagée, arrachant le sexe de son ventre. Max était plus gros qu’il ne l’avait jamais été à présent, avec moi ou avec elle. La rousse a pris sa place. Bien que plus petite, elle était sans doute plus lourde mais douée d’une rare souplesse. Elle a entamé une sorte de danse du ventre sur Max avec une rapidité et une habileté qui m’ont stupéfiée.

Son premier mouvement a été, se campant entre ses cuisses, encore debout, de projeter son cul vers lui, et de frotter son visage et son torse avec, avant de se plier et de masser sa queue. Sans le toucher de la main, elle l’a fait aller exactement là où elle voulait, à la surface de sa croupe, ou dans le sillon.

La brune est venue vers moi. Son sexe déjà ouvert d’excitation est devenu béant, me laissant tout voir jusqu’au fond de ses muqueuses roses. Il existait entre nous, à ce moment, une sorte d’étrange communion qui faisait que, sans parler, nous étions capables, elle, la rousse ou moi, de lire dans l’autre ses envies les plus secrètes, sans se tromper.

Elle a attrapé ma main gauche et l’a amenée à sa bouche. Avec patience, elle a avalé chacun de mes doigts, les suçant avec application, les enduisant de salive, me faisant ressentir la chaleur de sa cavité buccale.

A côté de moi, la rousse s’était plus rapprochée de Max, se campant sur le banc, le massant de son buste, ses seins dégagés. Elle a procédé pareil qu’avec ses fesses, le visage, le torse, et enfin sa queue.

La brune a pris ma main et l’a glissée dans le décolleté de sa robe, me faisant effleurer sa chair suivant son rythme à elle. Je me laissais faire. Elle appuyait où elle avait envie. Je regardais toujours sa fente, fascinée par le mouvement de palpitation qui animait l’entrée de son vagin. Son regard dans le mien, en une sorte de demande d’acquiescement, elle a attiré mes doigts sur son sexe. Elle était suffisamment ouverte et lubrifiée pour pouvoir me faire rentrer en elle sans qu’il y ait de difficultés. L’os pubien a juste bloqué un instant, avant que je me retrouve enfoncée jusqu’au poignet.

Après les seins et les fesses, la rousse a enfin attaqué Max du bas-ventre. Là où c’est devenu vraiment intéressant, c’est quand elle s’est approchée de la queue. Elle s’est renversée en arrière, le haut du corps pendant en partie dans le vide. Ce qui était absolument fascinant, c’est qu’on aurait pu croire, en regardant, et c’était sans doute vrai, qu’elle était accrochée à la bite, ne tenant que par là, alors que sans doute la contraction de tous ses muscles lui permettait de rester en équilibre.

Au même moment, la brune a crispé les parois de son vagin sur ma main, me donnant l’impression que celle-ci devenait un organe sexuel, comme pouvait l’être une queue. J’ai été emportée par quelque chose de très fort, en la sentant se resserrer autour de moi. Elle s’est contractée à un rythme régulier, avec plus ou moins de force, son regard provocant planté en moi.

La suite a été beaucoup plus classique. Elle a dégagé ma main alors que la rousse finissait sa lap-dance en s’empalant sur le sexe de Max mais elle a très vite cédé sa place à sa copine. Elles deux et moi avons alors alterné. Le garçon était devenu une sorte de gode dont nous usions à tour de rôle mais son attitude disait clairement que ça lui plaisait Nous étions surexcitées. J’ai joui quand j’ai vu la rousse placer le gland contre son anus. Un instant, tout a été en suspens. Je me suis demandé si elle allait vraiment l’enfoncer là. En réponse à mon interrogation, elle a appuyé, et a fait, avec une grimace de douleur, rentrer l’extrémité du sexe en elle. Il ne lui restait plus qu’à se laisser glisser dessus. A vrai dire, ça n’a pas été aussi facile que ça. Elle a dû forcer, et elle a apparemment souffert, avant que ses fesses touchent les couilles. Elle a quand même fini par esquisser des mouvements de va-et-vient.

Je ne sais pas comment Max a pu supporter tout cela sans jouir une demi-douzaine de fois. Sans doute, simplement, que la situation hors normes nous métamorphosait. A la fin, on s’est retrouvées toutes les trois autour de sa queue. C’est moi qui ai arraché le préservatif. J’avais rarement vu une bite aussi congestionnée. On aurait dit que la peau allait éclater. Le gland était tout rouge. Il y a eu ce moment extrême de communion absolue où nos trois langues se sont réunies sur son sexe, se frôlant en le léchant. Je crois bien que je n’ai jamais vu jaillir autant de sperme que cette fois-là. On en a eu partout : dans nos bouches, sur nos visages.

Après, le temps de nous essuyer sommairement et de nous rajuster, nous nous sommes séparés très rapidement, sentant la magie qui existait entre nous se dissoudre.

CHAPITRE XII

Hors de la folie qui agitait le lycée, il me restait toujours, moment de bonheur absolu, ma relation avec Audrey. Je continuais aussi de recevoir des MMS de la fille qui ne m’avait pas encore fixé de rendez-vous. Elle ne donnait que très peu à voir d’elle. Les vidéos parvenaient à être étonnamment softs et pourtant extrêmement excitantes. Elle aimait bien, en particulier, mettre en scène ses seins. Je m’étais tripotée un nombre incalculable de fois devant certains films, en particulier l’un d’eux où elle se contentait pourtant de faire aller et venir un long doigt effilé, à l’ongle carminé, dans sa bouche, avant de le remplacer par un gode épais. Ensuite, dénudant sa poitrine, elle secouait ses seins, les remontait pour lécher ses mamelons, avant de simuler une branlette espagnole avec le gode. Elle trouvait un plaisir que son visage trahissait, sa poitrine étant sans doute une zone très sensible. Elle avait sans doute aussi une main égarée dans sa culotte.

Mais avec Audrey, c’était autre chose. J’étais accro. Je me satisfaisais de ce rendez-vous du vendredi, tout en espérant mieux. J’avais un rêve, sans doute impossible : m’installer avec elle, même si je ne lui en parlais pas. Je ne savais pas quels étaient ses sentiments à mon égard, si elle avait envie de plus. Je me disais que c’était déjà bien de la retrouver chaque semaine.

La semaine après l’hôtel, elle m’a emmenée chez sa sœur, qui était momentanément en voyage à l’étranger. Elle habitait à l’entrée sud de la ville. C’était un vieil immeuble, mais les appartements avaient été refaits, et le sien était grand et confortable, bien qu’aménagé simplement. Nous y sommes revenues chaque semaine.

Ce qui me rendait folle à chaque fois, c’était la manière qu’elle avait de s’abandonner, en contradiction avec la réticence du début. Elle s’installait sur le grand lit aux montants en cuivre, sur le canapé, sur un tapis, elle retroussait entièrement sa robe en se mettant à quatre pattes, elle tirait à bas un pantalon moulant et la culotte qui allait avec, Son regard plongeait dans le mien, et me disait qu’elle était à moi, que je pouvais lui faire tout ce dont j’avais envie. J’aimais son corps fin et souple.

CHAPITRE XIII

C’est au début du mois de décembre que je me suis trouvée plus impliquée dans le monde des sextos. Tous les jours à midi, sauf le mercredi, parce qu’elle n’avait pas cours, je déjeunais avec Mathilde. Depuis près de trois ans, puisque nous nous connaissions avant le lycée, elle était ma meilleure amie. On était très proches, on se racontait tout, on s’appelait souvent, on s’écrivait sur MSN, on passait souvent l’une chez l’autre. On était aussi des amantes, qui faisaient l’amour quand elles avaient envie et qu’elles n’avaient pas d’autres partenaires. C’est d’ailleurs mal formuler les choses que dire cela, car cela laisserait supposer qu’on se rabattait l’une sur l’autre quand on n’avait rien à se mettre sur la dent, alors que c’était plus simplement en cédant à une attirance irrésistible. Depuis tout ce temps, nous connaissions le corps de l’autre par cœur, et le retrouver, c’était quelque chose de rassurant, comme de revenir sur un territoire connu, plutôt que d’explorer une zone vierge. Nous savions à la fois comment faire jouir l’autre et ce qu’il était capable de nous donner.

Ce jour-là, Mathilde était magnifique, comme à l’accoutumée. Il y avait toujours chez elle, au-delà de sa beauté propre, quelque chose de resplendissant, une aura qui faisait qu’elle éclipsait toutes les filles et que je me sentais un misérable crapaud à côté d’elle.

Au milieu du repas, sa main sur mon genou, elle m’a demandé :

— Tu fais toujours de la photo et de la vidéo ?

C’était une de mes lubies à l’époque où on s’était connues. Je photographiais à tout va, et j’écrivais des scripts de petits films que je tournais avec une caméra DV. Je rêvais de faire une école de cinéma ou de photo. Ce qui m’avait refroidi, c’était que si je voulais étudier dans une section spécialisée, il me fallait aller loin d’ici, dans un internat, et je n’avais pas envie d’être coupée de mon monde, de ma ville, de mes habitudes. J’avais donc renoncé, non sans un rien d’amertume, même si j’avais continué à tourner.

Mathilde m’a demandé si je connaissais les sextos. J’ai eu un petit sourire involontaire en répondant oui. Elle a désigné la masse des élèves, sur sa gauche.

— Là-bas, il y a un garçon dont je suis éperdument amoureuse mais il ne me regarde même pas. J’ai pensé qu’un sexto efficace parviendrait à le convaincre de baiser avec moi. Qu’est-ce que tu en dis ?

On s’est regardées l’une et l’autre. Mille idées me traversaient l’esprit.

— Tu me laisses carte blanche ?

— Tu fais ce que tu veux pourvu que ce soit efficace. Ah, au fait, il faut aussi que tu amènes une caméra, j’en avais une mais un accident malencontreux a abrégé sa vie.

J’ai passé l’après-midi à chercher Charlotte dans l’établissement. Je l’ai trouvée dans ce qu’il était coutume d’appeler son repaire, les toilettes près des ateliers, là où elle amenait ses nouvelles proies. C’était une fille étrange, une prédatrice, mais qui faisait en même temps preuve d’une incroyable fragilité. Elle avait un look très particulier, punk, avec des cheveux coupés très court, en brosse, des piercings, cinq boucles à chaque oreille, un maquillage agressif, dans des teintes violet et artichaut, et des tenues qui mariaient vêtements informes et détails sexy, des pantalons baggy flottants avec des hauts qui moulaient une petite poitrine agressive, ou à l’inverse des microjupes avec des hauts de survêtement flous, et toujours des bottes qui, elles, n’étaient pas du style punk mais hyper féminines.

Elle avait un teint de porcelaine, et elle était étrange, parce qu’elle n’était pas vraiment belle, pas tellement en elle-même mais parce qu’elle avait un look pas vraiment avenant, du moins au premier abord. C’était au deuxième regard sur elle que l’on comprenait que sa singularité était ce qui faisait tout son charme. Elle avait au moins l’avantage d’attirer l’attention sur elle, et faisait qu’on avait envie d’elle.

Charlotte était une Don Juane, quelqu’un qui ne vivait que pour séduire. Elle était bisexuelle même si, j’en étais convaincue à présent, elle avait une nette préférence pour les filles. Moi aussi j’étais tombée sous son charme. Sans sexto à l’époque. Notre relation s’était nouée sans un mot, simplement avec des regards, et, un soir, elle m’avait entraînée dans son domaine, pour me fouiller de la bouche et de la langue, avant d’exiger la même chose. On avait eu une liaison brève que j’aurais aimé sans aucun doute voir durer, avant qu’elle ne décide de se séparer de moi, sans autre raison sans doute que parce qu’elle avait envie de conquérir un autre corps. Il m’était resté le souvenir de son sens d’absolu. Quand elle faisait l’amour à une fille, elle se donnait à fond. Ça m’avait énormément plu.

J’ai été la trouver, et j’ai joué cartes sur table, lui exposant mon projet. Il n’y avait pas moyen de faire autrement et, de toute façon, je savais que je ne pourrais avoir son adhésion que si j’étais franche avec elle.

Le mercredi, on n’avait pas cours l’après-midi. Je suis rentrée chez moi et j’ai ressorti ma caméra DV du placard, la chargeant d’une carte mémoire neuve, et en emportant plusieurs avec moi. Ce projet me semblait soudain très excitant. La ligne de bus traversait la ville, chargeant des passagers dans les endroits les plus éloignées, même dans les zones extra-urbaines où il y avait quelques fermes. L’avantage, c’était qu’on n’avait pas besoin de se déplacer en voiture. Partant de chez moi, j’ai retrouvé Charlotte à l’arrêt qui était installé près du petit hameau où ses parents avaient leur ferme. Dans un bus quasi désert, et alors qu’on redescendait pour aller plein sud, assise face à moi, elle m’a montré que sous son collant, elle ne portait pas le moindre soupçon de culotte, et elle s’est abondamment caressée, faisant que la simple fente close de son sexe s’est ouverte, laissant apparaître ses petites lèvres roses sur lesquelles j’avais promené mes doigts et ma langue deux ans plus tôt. Son attitude était une sorte de provocation qui ne m’était d’ailleurs pas spécialement destinée. Il s’agissait tout simplement de sa manière d’être. Cependant, ça touchait un point sensible, même si je ne le montrais pas. J’acceptais toujours mal de me séparer de quelqu’un à qui je tenais. Quand nous sommes arrivées en fin de parcours, le lycra était brillant, sur une large zone, des sécrétions qui avaient coulé d’elle et qui s’étaient répandues à l’intérieur du collant.

Notre copine Mathilde était issue d’une famille très riche. Son père était notaire et ils habitaient l’une des plus belles maisons du centre-ville, un hôtel particulier aussi large que haut, une demeure construite, pour autant que je le savais, au début du siècle par un architecte fantasque qui avait fait de son œuvre une sorte de champ d’expérimentation, avec deux tours pour encadrer les lieux, et des bizarreries, comme des escaliers qui ne conduisaient nulle part. Un des avantages de ça, c’était de bénéficier d’entrées séparées. Mathilde avait, en petite fille de riches, un étage pour elle toute seule, de sorte que nous avons pu monter directement chez elle.

Quand elle nous a ouvert, j’ai eu une sorte de vertige. Elle était vêtue d’une nuisette qui lui arrivait péniblement deux centimètres sous le sexe, dévoilant des jambes gainées par des bas diaphanes et chaussées de petites mules. Le vêtement lui collait au corps, surtout aux hanches, au ventre et aux seins, dont les mamelons ont semblé, à notre vue, s’allonger comme par magie, pointant à travers le satin. Elle s’était maquillée, poudrée, et dégageait un parfum lourd qui, plus que tout le reste, sans que je sache pourquoi, m’a donné envie de me jeter sur elle. Je ne lui avais rien demandé au niveau tenue, mais il était clair qu’elle s’était préparée pour le tournage. J’avais la caméra à la main, je ne devais être que la réalisatrice, mais je l’ai aussitôt regretté, jalouse de Charlotte. Je me suis vue, l’espace d’un instant, aller jusqu’à Mathilde, prendre sa bouche, glisser mes mains sous la nuisette, trouver une chair douce et chaude que je connaissais déjà par cœur mais dont je ne parvenais pas à me lasser.

J’ai pénétré à l’intérieur de l’appartement qu’elle s’était aménagé. Il y avait une grande pièce, sorte de salle de séjour, une chambre à coucher attenante, une salle de bains. L’ensemble était équipé d’un mobilier récent et hors de prix et de gadgets high-tech.

On s’est regardées toutes les trois. Il n’y a même pas eu un moment d’indécision. On avait un projet, et il y avait quelque chose dans l’air, une tension sexuelle.

J’ai vérifié la caméra et je l’ai lancée. En quelques secondes, j’étais dans mon rôle ! mettre en scène ce couple. J’ai retrouvé mes habitudes, perdues ces derniers temps, cherchant le meilleur cadre, le meilleur angle, voulant faire du travail propre.

Pour autant que je le sache, Mathilde et Charlotte ne se connaissaient pas encore, même si elles avaient dû se croiser. Il se pouvait pourtant que je me trompe. L’alchimie entre elles a, en tout cas, été immédiate. Plus grande, Mathilde s’est penchée pour embrasser Charlotte sur la bouche. Cette dernière l’a entraînée vers le canapé couleur crème tout proche et l’y a renversée, faisant par la même occasion remonter la nuisette à la taille. Je n’en perdais pas une miette, filmant tout ce que je pouvais, avec quand même la conscience douloureuse que ce tournage n’était pas comme les autres. J’aurais voulu garder plus de distance, m’abstraire de mes désirs, mais je n’y arrivais pas. Je convoitais Mathilde mais, je le savais aussi, je désirais également Charlotte. Et je ne faisais que filmer. Je me suis dit que c’était pour la bonne cause : un sexto qui serait plus réussi que la moyenne.

Charlotte a plongé la tête la première sur le sexe de sa partenaire, comme un vautour sur une proie. Elle a ouvert des doigts la vulve offerte et l’a fouillée de la langue, enfonçant celle-ci, souple et agile, aussi loin qu’elle le pouvait. Je connaissais Mathilde : elle réagissait très vite. Aussi je n’ai pas été surprise de la voir déjà gémir et se tordre. Et une de ses particularités était de rapidement cracher des jets d’une substance blanchâtre qui ressemblait, aussi bien dans son jaillissement que dans sa consistance, à du sperme, même si c’était tout sauf ça.

Charlotte en a reçu une ration en plein visage, mais cela ne l’a pas offusquée. Elle avait intégré le fait que je la filmais, alors elle a retroussé sa petite jupette pour me donner à voir la perfection de ses fesses, rondes, sans un poil de graisse, que le collant moulait étroitement et rehaussait. Le sillon m’attirait, j’avais envie de m’y enfoncer, de la bouche et des doigts. J’ai continué de filmer.

Charlotte a tendu la main vers la besace qui l’accompagnait toujours et, tout en continuant de fouiller Mathilde de la langue, elle a sorti de son sac un godemiché couleur pivoine, tout ce qu’il y avait de plus mauvais goût. Mais c’était pour la bonne cause. Le goût de la surprise était l’une des composantes essentielles de sa personnalité. Elle n’était jamais là où on l’attendait. J’ai pu le constater une fois encore quand elle a approché le gode de l’anus de Mathilde et, sans aucune préparation, elle l’a enfoncé dans l’orifice clos. Mathilde s’est tendue un instant et j’ai craint qu’elle n’ait eu mal, mais son corps s’est relâché. Charlotte a continué de promener sa langue sur sa vulve. Le gode restait là, planté en elle, totalement incongru, saillant de ses chairs. Je filmais, songeant que je n’aurais sans doute même pas besoin de refaire un montage pour resserrer le film. D’elle-même, Mathilde a dévoilé ses seins et les a caressés. Pour ainsi dire, Charlotte s’occupait du bas et elle du haut.

J’essayais de capter le moindre détail. Comme par exemple quand Charlotte a glissé sa main sous son collant, et qu’elle s’est masturbée. Ça tendait le lycra. Je voyais sa main bouger contre sa chatte, s’agiter, avec une énergie qui était au diapason de celle qu’elle mettait pour travailler Mathilde de la langue.

Au bout d’un moment, elle a dû estimer qu’elle avait assez travaillé la vulve de Mathilde. Il faut dire que vu l’état de dilatation dans lequel la fente était, elle aurait pu difficilement faire mieux. Empoignant le gode, elle l’a remué dans l’anus encore resserré de notre copine. Cette dernière a gémi sans retenue, alors qu’avec une lenteur et une délicatesse infinies, Charlotte manœuvrait le postiche. Quand ce dernier est sorti par accident, j’ai pu constater à quel point elle était, déjà, dilatée, dévoilant un intérieur rougeâtre. Une chose était sûre : être enculée plaisait à Mathilde. Pourtant, j’étais persuadée qu’il s’agissait de la première fois. Peut-être qu’elle en rêvait depuis longtemps sans avoir jamais osé mettre son fantasme en pratique.

La suite n’a pas manqué de piquant. Sans remettre le gode dans le cul de sa partenaire, Charlotte a attrapé autre chose dans sa besace. J’ai compris qu’il s’agissait d’une paire de ciseaux. Elle s’est allongée près de Mathilde, pour que celle-ci puisse bien voir ce qu’elle faisait, et elle a découpé un ovale d’un large diamètre dans son collant, mettant son sexe à nu. J’étais secrètement satisfaite. Je pensais que la rencontre entre elles serait éblouissante et je ne m’étais pas trompée.

Charlotte s’est accroupie au-dessus du visage de Mathilde, lui proposant sa fente. Notre copine n’allait de toute façon pas résister à cet appel. Elle a dardé une langue avide et elle a baladé celle-ci de la vulve à l’anus. Petit à petit, Charlotte s’est laissée descendre sur elle, plaquant son entrejambe sur sa bouche mais en même temps, très souple, elle s’est penchée en avant pour lui lécher la chatte. Elles se sont retrouvées tête-bêche, l’une au-dessus de l’autre, et travaillant toutes les deux de la langue avec ardeur. Je n’ai pas senti le temps passer, alors que les deux filles jouaient avec le corps de l’autre.

C’est Mathilde qui a repris l’initiative en se mettant à quatre pattes. Peut-être pensait-elle, et elle avait raison, que c’était une position parfaite pour être filmée. Charlotte l’a fait jouir en lui enfonçant le gode dans le vagin et le remuant d’avant en arrière, provoquant à plusieurs reprises une éjaculation de cette substance blanche et crémeuse qui a maculé ses aines, ses cuisses, ses fesses. Sans attendre d’avoir repris son souffle, Mathilde a sorti le gode d’elle et lui a rendu la pareille jusqu’à l’orgasme. C’était terminé : mes deux copines avaient leur compte et moi je tenais une séquence particulièrement torride pour ce premier sexto.

Je suis repartie avec Charlotte, étrangement silencieuse dans le bus, pour rentrer chez moi. Mathilde devait passer dans la soirée afin que je lui montre le résultat. Je me suis installée à mon ordinateur. J’ai effectué, contrairement à ce que j’avais prévu, pas mal de coupes, pour donner du rythme. Un sexto se devait d’être relativement bref, pour capter l’attention de celui qui le recevait, et excitant, pour lui donner envie de rencontrer la personne qui l’avait envoyé.

CHAPITRE XIV

Comme prévu, Mathilde est passée dans la soirée. Vêtue d’un jean très moulant, avec un chandail et de magnifiques bottes vernies, elle n’avait plus rien de la fille offerte de l’après-midi, même si elle était aussi excitante, à tel point que je lui ai mis immédiatement la main aux fesses, et que je l’ai massée doucement, sans qu’elle paraisse s’en offusquer. Sa chaleur a traversé le jean, remontant dans ma main et mon bras.

*  *  *

Nous nous étions connues il y avait déjà longtemps de cela. Elle était arrivée dans ma classe en cours d’année. Elle n’était pas encore ce qu’elle était devenue, une jeune femme resplendissante, l’une des plus jolies de l’établissement, mais elle était déjà séduisante. Nous avions toutes les deux ce feu dans le ventre, qui venait de naître et nous rongeait.

Tout s’était joué lors d’une soirée d’anniversaire. Dans le grand appartement où nous étions invitées, elle pleurait dans une chambre, parce qu’elle venait de se faire larguer par son petit ami. Je l’avais déjà regardée, admirée, mais c’était la première fois que nous étions seules toutes les deux. Je me suis assise près d’elle, envahie par la compassion, et j’ai pris sa main.

— Les garçons sont tous des salauds.

Je me suis penchée sur elle et j’ai entrepris de lécher les larmes qui coulaient sur ses joues. Elle n’a même pas paru surprise, moi non plus. J’avais déjà eu des rapports avec des filles, ma sexualité me dévorait comme un grand feu, et me donnait envie de tout.

Elle est restée un instant figée et elle a réagi exactement comme je pouvais le souhaiter : ma bouche était sur sa joue, elle s’est écartée pour plaquer la sienne sur mes lèvres. Nous avons échangé un long baiser.

Comme moi, elle portait une robe courte et elle ne m’a pas repoussée quand j’ai posé ma main sur ses cuisses. Elle avait un collant en laine, mais j’ai quand même perçu, outre la plénitude de sa chair, la chaleur de celle-ci dans ma paume. J’ai avancé le bout des doigts pour effleurer son entrejambe. Elle avait les jambes croisées. Elle les a écartées, me laissant la frôler maladroitement à travers le collant. Elle n’avait sans doute pas de sous-vêtement et je percevais le relief de son sexe.

Quelques minutes plus tard on était, elle et moi, cul nu, le collant aux genoux. On avait des bottes, alors on ne pouvait pas le descendre plus. Elle avait la peau incroyablement douce, une toison pas taillée et un sexe qui, en quelques secondes, alors que je la massais autour, s’est ouvert et a suinté avec abondance. J’ai plongé sur elle de la langue, la lapant, parcourant les replis et les creux de sa vulve, avant de me mettre à quatre pattes pour qu’elle me rende la pareille, ce qu’elle n’a pas hésité à faire.

Ce soir-là, on s’est fait jouir d’une manière efficace. Je me suis débarrassée de mon collant et de mes bottes et je suis venue me plaquer contre elle, ma fente étroitement collée à la sienne. J’avais une jambe sous ses fesses, et l’autre en travers de son ventre. On était parfaitement imbriquées elle et moi. J’ai bougé à un rythme doux mais qui s’est révélé redoutablement efficace. Je sentais contre moi, avec une précision presque clinique, les moindres détails de sa vulve. Je n’avais pas imaginé que mon sexe à moi puisse à ce point relayer les sensations. J’ai presque immédiatement joui de la sentir ainsi contre moi.

On s’est massées ainsi, surexcitées de percevoir l’autre. Les derniers orgasmes nous ont mises à bout de nerfs. On a fini par se rhabiller et nous sommes parties dans la nuit se réfugier chez moi. On a passé le dimanche à faire l’amour dans la maison, sous la douche, dans ma chambre. La passion fusionnelle a duré trois mois, pendant lesquels on était à la poursuite constante d’un moment à passer ensemble, dans nos heures libres, dans les toilettes du lycée, chez elle, chez moi, le soir, le week-end, avant que nous prenions un peu de distance, attirées par d’autres corps, mais toujours proches et nous donnant fréquemment l’une à l’autre.

*  *  *

Pendant que je lui caressais les fesses à travers le jean, elle s’est penchée sur l’écran de l’ordinateur. Je lui ai montré le film monté ; elle a paru ravie. On a connecté l’ordinateur à son téléphone portable et on a balancé la vidéo sur l’adresse de son flirt potentiel. Elle s’est éclipsée alors que j’avais envie d’aller plus loin. Déçue, je me suis masturbée en pensant à elle.

CHAPITRE XV

C’est le lendemain que s’est amorcé un processus que je n’avais pas prévu en faisant le petit film pour Mathilde. On agit parfois sans imaginer les conséquences, qui peuvent être importantes. Je n’ai pourtant pas eu de regrets. Simplement ma vie a pris une autre direction.

J’étais à la cantine, à midi, face, à ma copine. Elle venait de me rejoindre, radieuse.

— L’affaire est dans la poche. Il m’a contactée en me proposant qu’on se voie ce soir. C’est à toi que je le dois.

Elle venait tout juste de me dire ça que deux filles se sont approchées. Un esprit péjoratif aurait dit qu’elles étaient des bimbos. Elles n’étaient pas très grandes mais elles étaient artificielles jusqu’au bout des ongles, très maquillées avec des chevelures permanentées, l’une comme l’autre blonde. Je n’aurais cependant pas juré qu’il s’agissait de leur teinte naturelle. Leurs tenues mêlaient l’étroit, le moulant et le court. J’ai capté quelques détails : le ventre exhibé entre le pantalon taille basse et le pull court, la chair bronzée, le nombril orné d’un piercing, la manière dont le jean collait à la vulve et s’enfonçait dans la fente. L’une avait une veste de fausse fourrure dont le décolleté profond laissait voir un soutien-gorge push-up. Au fond, sans être méchante, le terme bimbo leur convenait parfaitement.

— On a entendu parler de toi.

Mathilde a piqué du nez sur son assiette, et j’ai compris qui les avait renseignées sur mon compte. Ce n’était d’ailleurs pas bien méchant. Il était simplement question du petit film que j’avais réalisé.

— On en voudrait un, nous aussi, pour draguer un mec. Tu pourrais faire ça pour nous ?

— Il n’y a pas de problèmes les filles. Ça vous dit, samedi prochain ?

Elles m’ont donné leurs coordonnées. Je riais intérieurement en pensant à ce que je leur préparais. Je me suis rendu compte que ce nouveau rôle que je venais de me créer, bien malgré moi, me plaisait. Je pouvais être la maîtresse du jeu. Décider comment les choses allaient se passer. Et ça me plaisait.

Celle qui m’avait donné son adresse s’appelait Alison. Le samedi, quand je suis arrivée chez elle, sa copine Samantha était déjà là. Elles étaient tout excitées à l’idée du tournage. Elles étaient fidèles à leur image, artificielles de la tête aux pieds, très maquillées, parfumées, et dans des tenues à faire décéder d’une crise cardiaque tous les petits vieux qu’elles croisaient dans la rue. Samantha avait une robe noire en stretch qui cachait à peine son entrejambe et qui la moulait d’une manière qu’on pouvait qualifier, au mieux, d’indécente, accompagnée de cuissardes en daim. Alison était tout en rose, manifestant un mauvais goût absolu. Je leur ai expliqué qu’il devait y avoir un invité.

Pendant que je vérifiais la caméra, elles ont commencé à jouer entre elles. Si pendant le temps qu’elles passaient au lycée elles mettaient un frein sur leur saphisme, dans l’intimité, elles ne se gênaient pas, et j’ai donc enclenché la caméra immédiatement. C’était déjà très chaud. Elles se sont d’abord embrassées à pleine bouche. Ensuite Alison a dégagé les seins, nus sous la robe, de Samantha. Elle les a léchés avec ardeur, avant de trousser sa copine, dévoilant un string qui couvrait à grand-peine le sexe. Le problème a de toute façon été vite résolu. Elle l’a écarté pour sucer la chatte de Samantha.

La donne a changé quand Kamel a fait irruption. Elles ont été surprises l’une comme l’autre. Elles le connaissaient forcément. C’était l’un des plus beaux garçons du lycée. Il avait fait pas mal de conquêtes dont la mienne. Notre relation avait suivi le même chemin que celle que j’entretenais avec Mathilde. Comme beaucoup d’autres, elles avaient dû rêver de le conquérir, mais en vain. Il était intelligent et aimait les filles qui l’étaient aussi. Elles n’avaient donc pas leur chance. Sauf cet après-midi.

Elles l’ont d’ailleurs compris et elles ont posé des mains avides sur lui sans le moindre atermoiement. Il s’est laissé peloter, avec cette espèce de demi-sourire narquois qui était une de ses caractéristiques. Il y avait bien des raisons pour lesquelles je l’avais choisi. D’abord parce que, comme il le disait lui-même, il aimait le cul et je savais que cela ferait un superbe film. Ensuite, il était, j’avais pu le constater moi-même, particulièrement bien pourvu par la nature, et j’espérais qu’il les rendrait folles l’une comme l’autre, faisant s’écrouler d’éventuelles réticences.

C’était quelque chose de vraiment impressionnant et, quand il a sorti sa queue, les deux filles sont restées tétanisées. Même moi qui l’avais déjà vue, j’en ai été toute remuée. Dressé, son sexe était épais, mais dans des proportions normales. En revanche, sa longueur était hors du commun. A tel point qu’elles se sont exclamées en chœur, en portant la main à leur bouche :

— Mais comment on va faire pour prendre tout ça ?

Deux minutes plus tard, il les culbutait sur le lit, et elles ne se posaient plus la question, se disant sans doute que même si tout ne rentrait pas, elles parviendraient quand même à se débrouiller.

Il les a déshabillées, faisant glisser avec habileté ce qui les vêtait, en les caressant au passage, jusqu’à ce qu’elles se retrouvent l’une comme l’autre totalement nue, à l’exception des cuissardes de Samantha et des escarpins d’Alison. Il les a parcourues, comme il l’avait fait pour moi autrefois, allant sur leurs ventres, sur leurs seins, mais aussi sur des zones dont on aurait pu penser qu’elles étaient moins érogènes, sur leurs pieds ou leur visage, mais parvenant à leur tirer des halètements, des soupirs ou des gémissements de plaisir, avec cet instinct extraordinaire qui lui permettait à chaque fois de toucher juste. Quand il les a enfin lâchées, non seulement elles étaient au bord de leur orgasme, mais le corps de l’une comme de l’autre était transformé : seins gonflés, mamelons dilatés, vulves ouvertes et clitoris sortis.

Il s’est renversé en arrière. Les deux filles se sont approprié sa queue. Elles avaient manifestement l’habitude d’opérer ensemble.

Il y a eu des coups de langue, des mordillements, et elles se sont faites à l’idée que, oui, elles pouvaient se rentrer ça dans le ventre, ou au moins une partie. Elles ont déjà commencé par se l’enfoncer dans le gosier. Une manière de vraiment briser la glace et d’apprivoiser la bête. Alison a posé sa bouche sur le gland, et elle est descendue, centimètre par centimètre. Elle est parvenue à avaler les trois quarts de la verge. J’ai vraiment été admirative. Je n’en aurais sans doute pas rentré autant en moi. En même temps, Samantha suçaient les couilles de Kamel, elles d’un format plus commun.

C’est elle qui, prenant son courage à deux mains, s’est placée à quatre pattes sur le lit. Elle a attrapé le sexe démesuré et elle l’a appuyé à l’entrée de son vagin. J’ai pris plusieurs gros plans de la queue qui disparaissait progressivement entre les grandes lèvres de son sexe. Si avec ça le garçon à qui le film était destiné n’était pas excité, c’était qu’il était irrémédiablement impuissant.

Et ce n’était pas fini. Kamel a baisé Alison et Samantha à tour de rôle mais après il a placé son gland luisant de sécrétions sur l’anus de l’une des deux filles. Elle a émis une sorte de petit couinement, mais elle ne s’est pas dérobée. Il a poussé un peu, et il est rentré en elle, en forçant mais moins que je l’aurais cru. Il s’est enfoncé aussi loin qu’il le pouvait. L’autre fille s’est placée elle aussi à quatre pattes, à côté de sa copine. Il s’est retiré de la première pour l’enculer à son tour. Il est allé ainsi de l’une à l’autre pendant que je serrais le cadrage sur leurs visages. Je faisais un travail de promotion. Je les vendais, et au mieux.

Il s’est finalement retiré d’elles, et s’est masturbé d’un geste vif avant de les arroser d’un torrent de sperme. J’ai filmé jusqu’à la dernière seconde. Ensuite le groupe s’est disloqué. Je suis repartie chez moi sans perdre de temps pour faire le montage.

CHAPITRE XVI

J’ai passé le début du mois de décembre à enchaîner les tournages. Le phénomène du sexting battait son plein, sans doute avec trop d’évidence. Un jeudi matin, nous sommes arrivés au lycée, et nous avons appris qu’il y avait un rassemblement en salle de conférences et que tout le monde devait y participer.

Le proviseur était sur l’estrade, accompagné des deux proviseurs adjoints. Il avait un micro à la main pour pouvoir se faire entendre. Il avait la mine grave.

— Il se produit un phénomène sérieux depuis plusieurs semaines, au sujet duquel j’ai été mis au courant.

Il y a eu une sorte de tension dans l’assemblée, réunissant tous les lycéens présents ou presque. On envisageait déjà le pire.

— J’ai appris que des jeunes femmes envoyaient des photos et des vidéos d’elles en petite tenue à des garçons pour les séduire.

J’ai songé, en pensant à mes précédents tournages que le terme « photos et vidéos en petite tenue » n’était pas vraiment approprié. La veille, j’avais filmé Annie, une de mes copines, aux prises avec un garçon nu, alors qu’elle était habillée. Elle avait pris son sexe tout flasque dans sa bouche et l’avait lentement et longuement sucé, pour parvenir à le faire bander, ce qui n’avait pas été sans mal. Au prix de multiples efforts et d’une patience sans bornes, elle avait fini par le faire durcir. Elle souriait, ravie, même si les conditions étaient difficiles, de pouvoir jouer avec une queue. Paradoxalement, alors qu’il avait mis beaucoup de temps à bander, il ne lui avait fallu que quelques secondes pour cracher des jets d’un sperme blanchâtre. Comme Annie avait la bouche ouverte, la semence avait ruisselé sur son menton et son décolleté.

— Ces clichés sont dégradants, tout comme le sont les conséquences. Il faut que cela cesse. C’est une question de moralité. Je suis prêt, ainsi que mes collègues, à tout faire pour mettre un terme à cette situation. Y compris à aller jusqu’au conseil de discipline, s’il le faut.

Il a continué de pérorer pendant un bon moment. Cela n’a pas, à vrai dire, changé grand-chose. On se moquait bien de son discours, et dans l’heure qui a suivi cette réunion, des couples, pas loin de son bureau, faisaient l’amour dans un recoin. J’ai vu, en me rendant au CDI, un garçon plaquer une fille contre un mur et la pénétrer. Le sexe rentrant d’un seul mouvement est resté en moi longtemps, image rémanente qui me donnait le vertige.

C’est quelques jours plus tard que j’ai été convoquée au bureau du proviseur. Cela faisait deux ans et demi que j’étais ici, ça n’avait encore jamais été le cas. On savait tous que généralement, quand on ne demandait pas un entretien, si on était convoqué, ce n’était pas une bonne chose. Je ne voyais pas trop ce que je pouvais avoir à me reprocher. J’étais l’une des meilleures élèves de l’établissement. Restait le problème des sextos. La veille encore, je faisais un tournage. Possible que quelqu’un m’ait balancée.

L’une de ses deux secrétaires m’a introduite dans son bureau. Le proviseur se tenait derrière une magnifique table de travail. C’était un homme qui approchait de la soixantaine, toujours vêtu de costumes impeccables, les pans de son veston laissant échapper une bedaine d’alcoolique. Il s’était laissé pousser une barbe, censée sans doute atténuer, sans malheureusement y arriver, la laideur d’un visage qui semblait être issu de l’image donnée par un miroir déformant.

Le plan de travail était dénué de quasiment tout document. Toute la paperasse reposait sur une table proche. Il y avait juste posé sur son bureau un ordinateur portable et un magnifique téléphone portable. Il m’a fait signe de m’asseoir. J’étais plutôt tendue. J’ai obéi.

Je ne savais pas que je devais être convoquée devant lui ce jour-là, on me l’avait annoncé le matin quand j’étais arrivée dans l’établissement. Je ne m’étais donc pas préparée, aussi bien mentalement que physiquement. Surtout, je portais un tailleur bleu pétrole, dont la jupe était ridiculement petite, et lorsque je me suis assise face à lui, il s’est mis immédiatement, même s’il cherchait à le dissimuler, à loucher sur mes jambes, dévoilées aussi haut qu’on pouvait l’envisager. L’autre problème, c’était que je n’avais pas, sous mon collant, le moindre soupçon de culotte. J’ai désespérément tiré sur ma jupe pour la faire descendre plus bas. Comprenant que je n’arriverais à rien, j’ai attrapé l’écharpe que j’avais avec moi et je l’ai fourrée entre mes cuisses. Il a paru déçu, mais en même temps soulagé. Tout en continuant de loucher sans vergogne sur moi, réduisant ainsi à néant le peu d’impact que son discours pouvait avoir, il m’a expliqué :

— Mademoiselle, j’ai convoqué déjà plusieurs élèves pour un sujet qui me semble sérieux. En effet, j’ai décidé de mettre fin une bonne fois pour toutes à ces envois de… (il a prononcé le mot avec un infini dégoût, ce qui m’a fait sourire, en songeant à la manière dont il ne pouvait s’empêcher de loucher sur mes jambes) sextos. Je vous poserai donc la question d’une manière directe, car je suis quelqu’un de direct, mademoiselle. Est-ce que vous êtes impliquée dans cette affaire ?

J’ai pesé le pour et le contre. Que possédait-il comme renseignements ? La question méritait d’être posée. Il y avait des mouchards dans tous les établissements. En même temps, je sentais que je pouvais prendre le risque. J’étais convaincue qu’il ne savait pas grand-chose. Cela aurait été idiot, de toute façon, de tout balancer.

Et puis il n’y avait pas que ça. Une sorte d’irritation montait en moi. Je ne trouvais pas normal qu’il puisse se permettre d’intervenir dans ce qui relevait du domaine de la vie privée, même si certaines effusions, qui se produisaient dans des lieux publics, étaient déplacées. Surtout, j’avais du mal à admettre cette attitude ambiguë qui le faisait me mater, hypocritement, tout en jouant les vertueux. J’ai répondu non et, hasard ou signe du destin, une de ses secrétaires a fait irruption dans son bureau.

— Monsieur, vous pouvez venir un instant?

Il a bondi du siège et est parti, la bedaine en avant.

C’est sans doute cette révolte en moi qui m’a poussée à agir, dans le laps de temps très bref, mais suffisant, entre le moment où il est parti et celui où il est revenu. J’ai attrapé son portable et j’ai enregistré dans ma mémoire son numéro d’appel. Je l’ai remis en place avant qu’il ne soit de retour.

Au moment où il se réinstallait face à moi, j’ai enlevé l’écharpe d’entre mes cuisses. J’avais envie de jouer avec lui. J’ai écarté mes jambes de quelques centimètres. Suffisamment pour qu’il puisse avoir une vue impeccable de mon sexe, à travers le translucide du collant. Je l’ai vu devenir tout rouge et avaler péniblement sa salive. La robe avait naturellement remonté, et elle était maintenant au niveau de mon ventre.

— Vous êtes sûre que vous n’avez rien à ajouter, mademoiselle ?

Je me sentais sereine. Je n’avais rien à me reprocher sur le plan scolaire. Si je devais payer, je paierais. Sans remords, sans regrets.

— Je peux partir, monsieur ?

Je crois que ça a été comme un soulagement pour lui de me voir me redresser. La vision de mon sexe l’avait trop perturbé.

Dans les jours qui ont suivi, j’ai pensé que des têtes allaient tomber, mais rien ne s’est produit. Ça a même été le contraire. Le samedi, j’ai été alerté par des SMS envoyés par des copines. Ceux-là ne contenaient aucune photo, aucune vidéo, mais ils étaient on ne peut plus explicites : « Lundi, grève contre les réformes. »

Quand je suis arrivée le lundi, personne n’était dans les salles et tous les espaces publics grouillaient d’élèves. Il y avait blocus. On ne pouvait accéder aux salles de classe, les entrées des couloirs étant barrées par des empilements de tables et de chaises.

Les quinze jours qui ont suivi nous ont acheminés tout doucement jusqu’aux vacances de Noël, et il a été évident que la grève devait durer, en opposition à tous les projets de réforme.

J’avais une théorie personnelle, que rien ne justifiait ni n’infirmait. Perdue dans cet océan de revendications, il y en avait une autre ! une rébellion instinctive contre la volonté du chef d’établissement de nous empêcher de nous envoyer des messages et, de manière plus globale, de nous dicter notre manière de vivre, même si rien n’a jamais été formulé de manière nette en ce sens.

J’ai pu constater que les envois de sextos, dont la pratique devait être réprimée, ont atteint alors un point de paroxysme. Dans cette population assemblée dans les couloirs, qui vivait sans rendre de comptes à personne, qui mangeait, buvait, dormait, des couples se sont formés. Dans une proximité jamais atteinte, des filles ont découvert des garçons qu’elles n’auraient même pas vus auparavant. Ils étaient là, à l’autre bout du couloir. Et pourtant, c’était devenu tellement courant de fonctionner avec un portable dans l’établissement que même à dix mètres, les filles préféraient faire quelque chose de rapide, et l’envoyer au garçon qui leur plaisait, et que celui-ci leur réponde en retour, et leur donne un accord par SMS avant d’approcher. C’est ainsi que se sont multipliées dans le chaos les scènes de tournage où des filles, filmées par une autre, exhibaient leurs seins, défaisaient leur pantalon pour montrer leur cul et leur chatte, non seulement dans les locaux, mais aussi, comme il faisait beau, en plein air. Le contrecoup, c’était que les relations se nouaient quasi immédiatement, et que la consommation se faisait de la même manière. Si jusqu’à présent les couples formés faisaient preuve d’une discrétion quasi relative, c’était maintenant dans la totale liberté qu’entraînait la grève que garçons et filles baisaient, au vu et au su de tout le monde, sans que cela paraisse gêner qui que ce soit, sauf sans doute les administrateurs qui devaient être horrifiés mais n’osaient rien dire, face à la masse de la foule.

C’est d’ailleurs pendant ces jours de chaos que j’ai reçu un SMS plutôt étrange. Il ressemblait à cette longue plate-forme de revendications que nous avions mises en commun. « Depuis des mois, était-il écrit, nous envoyions tous des dizaines de sextos. C’est de l’art. Je vous propose de me faire parvenir tous ceux que vous avez gardés, et de les regrouper sur un site. »

J’ai trouvé que c’était une excellente idée, une manière de pérenniser les choses. J’ai aussitôt envoyé ceux que j’avais conservés de la jolie blonde qui me sextait depuis plusieurs semaines, me promettant de faire passer tous ceux que j’avais réalisés et qui étaient sur mon ordinateur.

Une semaine plus tard, on a reçu une adresse Internet sur laquelle je me suis connectée. J’ai été éblouie par la matière. Je n’avais pas imaginé que, depuis bientôt trois mois, autant de sextos avaient pu être échangés.

Celui qui avait conçu le site avait eu la formidable idée de les classer selon une infinité de catégories et sous-catégories. Il y avait par exemple « Fellations », mais aussi « Filles avec des escarpins/Filles avec des bottes »… Je me suis baladée, formidablement excitée de pouvoir voir tous ces films différents.

CHAPITRE XVII

J’avais noté dans mon carnet d’adresses le numéro du portable du proviseur. Je tournais autour depuis plusieurs jours. J’avais toujours eu de la sensibilité. Pour moi, il était porteur de promesses : je sentais qu’il y avait quelque chose. En même temps, je ne me dépêchais pas, parce que j’avais peur de ce que je pouvais découvrir. C’était le proviseur. Pourtant, ma rancœur a été la plus forte. Je n’avais pas aimé cette manière qu’il avait eue de me traiter dans son bureau, se posant en parangon de vertu tout en me matant.

Quand j’étais en seconde, un élève avait fait un passage ici. Il se prénommait Damien. Il n’était pas spécialement beau, mais il avait un don exceptionnel pour l’informatique. Il avait été rapidement repéré par les profs, qui lui avaient d’abord proposé de monter le site de l’établissement et, comprenant qu’il avait des capacités exceptionnelles, lui avaient fait intégrer l’école de l’aérospatiale, où il avait passé le bac avec deux années d’avance, avant de faire des études d’ingénieur tout aussi accélérées et de se lancer dans la recherche.

J’avais été, durant les six mois qu’il avait passés ici, une des rares filles à lui prêter de la considération, alors que d’autres s’étaient ouvertement moquées de lui. Notre relation avait été étrange. J’étais sans doute la seule sous son charme, consciente que, sous son physique ingrat, se cachait une intelligence brillante qui, elle, me fascinait. Jusqu’au moment où il était parti, on s’était rencontrés discrètement, conscients que nous serions mis au ban si on nous voyait ensemble, lui l’intellectuel dont on se moquait, et moi celle qui aurait osé sortir avec lui. On discutait pas mal et on avait fini par faire l’amour. Il avait beaucoup hésité, craignant de la pitié de ma part, alors que, plus simplement, j’avais réellement envie de lui, fascinée par ce qu’il était, et me moquant bien qu’il ait un physique ingrat. Quand j’avais eu sa queue dans ma main, je lui avais dit :

— Ta bite est comme celle de tous les garçons, mieux même. Alors tu vois que tu n’as pas à être complexé.

J’en avais été même surprise. S’il était plutôt maigre, il avait par contre été bien pourvu par la nature, exhibant un sexe de fort calibre, dont j’avais bien profité pendant toutes ces semaines.

On était toujours restés en contact. On se revoyait certains week-ends, même si la passion avait laissé place à une grande amitié. Je l’ai appelé :

— Tu pourrais cracker un numéro, et pénétrer sur le domaine d’un téléphone portable ?

— Il n’y a rien de plus facile.

Deux jours plus tard, j’étais dans son repaire. Il avait installé une impressionnante batterie d’ordinateurs dans la maison familiale, chacun d’entre eux étant réservé à un usage précis. Il a appelé un logiciel, et il y a inscrit le numéro de téléphone du proviseur. Il a appuyé sur ENTER, et m’a souri.

— C’est hyper simple. Dans quelques instants, toutes les données que le portable contient vont se matérialiser sur l’écran.

Effectivement, c’était d’une simplicité enfantine. Ce qui l’a été aussi, ça a été d’examiner dossier après dossier. J’avais une sorte de pincement au creux des mains, sensation qui ne m’arrivait que rarement mais qui préfigurait des moments importants.

Je n’avais pas regardé très attentivement les deux secrétaires du proviseur quand j’étais arrivée, à tort sans doute. Ce que j’aurais pu dire, si on m’avait interrogée à brûle-pourpoint, c’était que l’une d’entre elles atteignait ou avait légèrement dépassé la cinquantaine, qu’elle était grande mais fausse blonde à en juger par les racines qui marquaient ses cheveux, et qu’elle était à la fois pourvu d’un corps généreux, que j’aurais peut-être même été jusqu’à qualifier de sensuel, et plutôt féminine aussi.

Sa collègue, elle, plus jeune, devait à peine avoir dépassé la trentaine, et elle était beaucoup plus nature, sans pour autant être moins féminine.

Je me suis posé la question de savoir qui avait pu les initier aux joies du sexting. Elles avaient, en tout cas, comme tout le monde, suivi une progression des plus classiques. La femme d’âge mûr et la jeune, la fausse blonde et la brune s’étaient associées pour séduire leur patron. Je ne doutais pas qu’elles y soient parvenues, même si le fait que le dernier film, daté de la veille, pouvait laisser entendre que rien n’avait été encore conclu. Il s’agissait d’une belle hypocrisie de la part du proviseur que de vouloir condamner ce à quoi il s’adonnait. Il aurait toujours pu dire, pour sa défense, qu’il ne faisait que recevoir ces sextos. Il les avait pourtant gardés, et j’étais certaine qu’il les consultait souvent.

J’ai senti un long frisson couler le long de ma colonne vertébrale en voyant les premiers films. Elles n’y avaient pas été avec le dos de la cuillère. J’ai constaté que la brune portait souvent des jeans, et qu’elle ne mettait jamais de culotte dessous. Qu’elle avait des formes qui se dessinaient avec une totale impudeur. Que sa collègue âgée, elle, au contraire, avait un goût pour les sous-vêtements, en particulier en dentelle, et les bas stay-up et des formes plus généreuses.

Petit à petit, elles se sont dévoilées. Photo après photo, film après film, elles ont fait preuve de leur sex-appeal, et aussi du fait qu’elles étaient aussi salopes l’une que l’autre. Elles ont commencé mollement, dévoilant fesses, seins, chatte, avant de se lancer dans des strips plus langoureux, et enfin de s’exhiber dans d’autres jeux.

Je ne pouvais m’empêcher de penser au proviseur et de l’imaginer, lui, parangon de vertu dont les discours étaient teintés de morale, en pleine érection en regardant les clichés sur son portable. Je n’avais même aucun mal à l’imaginer se masturbant, avec une sorte de retenue, de distance un rien dégoûtée, comme s’il cédait à une pulsion bien malgré lui, et fonçant se laver les mains après que le sperme les ait tachées. Le fait qu’il ait en tout cas conservé les clichés dans son téléphone portable était la preuve qu’il les appréciait, et devait même les revoir, sans quoi il aurait tout détruit.

Je n’aurais sans doute pas non plus imaginé qu’un bureau contienne autant de matériel avec lequel on puisse se faire du bien. L’une comme l’autre, elles ont baladé sur leurs corps et enfoncé dans leur sexe un nombre incalculable d’objets. Tout y est passé : stylos, règles mais aussi du plus copieux. C’était une sorte de rappel des capacités d’élasticité d’une vulve, pour quiconque les aurait oubliées. La jolie brune s’était garnie d’un carnet d’adresses recouvert de moleskine brune, que j’avais aperçu sur l’un des bureaux en le faisant, malgré son épaisseur et sa largeur, pénétrer quasi intégralement dans son ventre, et ressortir, luisant de sécrétions. Je voyais bien le chef d’établissement se déplaçant dans le grand bureau, le soir, quand les secrétaires étaient parties, et reniflant le carnet, qui avait sans doute gardé une odeur.

Les derniers films, les plus récents, mettaient en scène les deux filles s’adonnant ensemble aux plaisirs saphiques. Le premier d’entre eux montrait la blonde charnue tapant sur son ordinateur. La brune s’approchait et soulevait une jupe longue et floue, avant d’écarter le string et de lécher le sexe. Les images étaient tremblotantes, parfois bancales, mais ça avait le goût de l’authenticité. Elle finissait par lui glisser ses doigts dans le ventre, jusqu’à ce que sa main soit entièrement en elle, et la fouillait. Tout ce qui suivait était du même acabit, et avait été filmé dans ce même bureau. Sans doute tôt le matin avant que le lycée ne s’éveille. Les ombres le suggéraient, d’ailleurs.

Je me suis tournée vers Damien et je lui ai demandé :

— Tu peux t’arranger pour que j’aie accès au portable du proviseur quand je le souhaiterai ?

Il m’a expliqué la marche à suivre.

CHAPITRE XVIII

Le vendredi, à la fin de la première semaine de grève, alors que je me promenais sur le site, passant film après film, j’ai eu un SMS classique, accompagné d’une photo de la belle blonde. « Si on se voyait ? » Je n’espérais plus rien ces derniers temps, et j’ai été agréablement surprise. J’ai renvoyé une réponse : « Viens chez moi, ce soir. 10 heures. »

Mes parents étaient déjà couchés quand j’ai été ouvrir. J’étais tout excitée de me trouver enfin face à la fille qui, depuis cinq semaines, m’envoyait des photos et des vidéos d’elle. Elle représentait pour moi une énigme, ne se dénudant que partiellement alors que les autres n’hésitaient pas.

Elle a fini par arriver. J’ai eu le souffle coupé, en la voyant juste devant moi, quand j’ai ouvert la porte. Elle était magnifique, et les MMS qui m’étaient parvenus ne faisaient que lui rendre faiblement grâce. Il y avait quelque chose chez elle de vraiment impressionnant, une sorte de beauté parfaite qui, au tout début, m’a impressionnée, avant que je ne me ressaisisse. Elle me paraissait totalement accessible mais, en même temps, mal à l’aise face à moi, comme moi je l’étais face à elle.

Je l’ai regardée attentivement. Elle était moulée par une robe noire qui apparaissait sous un imperméable entrouvert, et gainée de cuissardes. Plus légèrement maquillée que sur ses vidéos, elle m’a immédiatement fait envie, et j’ai senti mon ventre se tordre. Déjà, mille possibilités se dessinaient dans ma tête, plus crues les unes que les autres.

Il fallait sans doute commencer par le commencement. Je me suis approchée d’elle. Elle s’est penchée vers moi. Avec ses bottes à talons hauts, et le fait qu’elle était déjà grande, je lui rendais dix bons centimètres. Nos bouches se sont unies et nos langues ont joué l’une avec l’autre. J’ai senti quelque chose parcourir mon corps. Je me suis détachée d’elle, quasiment au bord de l’orgasme.

La robe qu’elle portait était très décolletée et mettait en valeur une poitrine dont le moins qu’on pouvait dire était qu’elle était appétissante. Le tissu en couvrait la partie centrale, laissant les côtés à nu. L’espace d’un instant, je me suis dit qu’il s’agissait, à voir cette sorte de fermeté qui ne me semblait guère naturelle, d’implants.

Je m’en fichais, à vrai dire. Ils me faisaient envie. J’ai repoussé sur le côté le tissu, les mettant à l’air libre. C’était vrai, ils tenaient tout seul. Je me suis dit, en plongeant dessus, pour me rassurer, que la manière dont j’ai senti les mamelons me remplir la bouche et s’allonger était le gage qu’ils étaient vrais. Sa peau avait un goût sucré, comme j’ai pu le constater en baladant ma langue sur sa chair, avant de revenir sur les bouts. Je me suis écartée. Ce que je trouvais curieux, c’était un sentiment de l’avoir déjà vue mais je ne me rappelais pas où.

— On se connaît non ?

Elle m’a regardée, et j’ai lu de la panique dans son regard. Je me suis dit que j’avais posé la mauvaise question. J’ai voulu rattraper ma bévue, la retenir, mais déjà elle partait, sans un mot.

Je m’étais rarement sentie aussi frustrée. J’ai contemplé la silhouette qui s’enfonçait dans la nuit. J’avais envie d’elle. Ce serait pour un autre soir. Et je n’avais rien à me mettre sous la dent pour le moment. Avec une sorte d’amertume, d’autant plus grande que j’avais été convaincue qu’elle finirait dans mon lit, j’ai attrapé un gode dans l’armoire de ma salle de bains et je me suis fouillée avec. Trop frustrée, je ne suis pas arrivée à jouir.

La dernière semaine de cours s’est achevée dans le chaos absolu. Je ne recevais plus aucun sexto. J’ai parcouru, comme je l’avais fait pour Audrey, tout l’établissement, à la recherche de la ravissante blonde, tout en sachant que je ne la trouverais pas, mais le hasard fait parfois bien les choses. Notre prof de maths, déterminé, a voulu nous faire cours et nous a emmenés dans le bâtiment des BTS, qui n’étaient pas liés au mouvement, pour nous installer dans une salle.

C’est là que je l’ai aperçue et que j’ai compris pourquoi je ne la trouvais pas ailleurs, et pourquoi sans doute elle avait honte. Ses longs cheveux enserrés dans un filet, elle passait l’aspirateur dans les couloirs. Nous nous sommes aperçues. Je suivais le flot des élèves, et je n’ai pas pu m’arrêter pour lui parler. En plein cours, je me suis discrètement glissée dehors, et j’ai essayé de la retrouver mais en vain. Elle avait sans doute fini son service.

Le soir, comme une bouteille à la mer, j’ai lancé un SMS sur son numéro : « J’aimerais te revoir. »

A ma grande surprise, et alors que je n’espérais rien, une demi-heure plus tard, j’ai eu un appel.

— Moi aussi j’ai très envie de te revoir. Tu es trop belle. Quand je t’ai vue pour la première fois… J’ai flashé sur toi. J’ai voulu faire comme les élèves… J’ai été stupide.

— Tu n’as pas de honte à avoir. Ça ne me gêne pas que tu sois femme de ménage.

— Le problème est ailleurs.

Je ne voyais pas de quoi elle pouvait parler. Je lui ai dit de revenir chez moi, ce soir. J’étais seule à la maison et j’en avais marre d’attendre. J’étais dans cette exaltation qui précède toujours les vacances, heureuse qu’enfin le contact se fasse.

Elle est arrivée vers onze heures, très maquillée, comme à son habitude, avec sous son éternel imperméable une tenue qui aurait fait craquer n’importe quel mâle normalement constitué, un petit top à paillettes qui contenait à grand-peine sa poitrine, une jupette à volants, et des bottes en daim. Elle était enveloppée par un parfum qui évoquait un printemps encore lointain. Quand je me suis approchée, elle a eu un mouvement de recul.

— Je tiens à t’avertir. Je ne suis pas comme les autres. C’est pour ça que je suis partie l’autre jour. Tu risques d’être très surprise.

— Je m’en fous, j’ai envie de toi.

C’est tout ce que j’ai trouvé à lui répondre.

Elle est tombée à genoux devant moi. J’ai compris que, s’il s’agissait d’une envie, il s’agissait également d’une sorte de manière de contourner l’obstacle, sans vraiment résoudre la question. Etaient-ce ses faux seins qui la gênaient ? Elle avait peur que je comprenne qu’il s’agissait d’implants ? Mais je m’en fichais.

Pour dormir, je ne portais généralement qu’un long T-shirt. Elle n’a eu qu’à le soulever pour trouver ma fente et appliquer sa langue dessus. Quelque chose disait clairement que ce n’était pas la première fois, à en juger par l’habileté dont elle faisait preuve, qu’elle fouillait ainsi le sexe d’une fille. Je m’étais déjà fait faire pas mal de cunnilingus, mais j’avais rarement eu le sentiment d’être ainsi prise. Elle n’est pas restée sur mes lèvres, mais elle s’est au contraire enfoncée en moi, toujours plus profond, d’une langue que j’ai sans doute imaginée plus longue et souple qu’elle ne l’était en réalité.

Je l’ai attrapée par les mains et je l’ai guidée vers le living-room. On avait la maison pour nous. Je l’ai fait basculer sur le canapé, et je me suis installée près d’elle, à genoux, cherchant sa bouche comme cela avait été le cas la première fois. Si la langue était efficace sur une vulve, elle l’était aussi au contact d’une autre et j’ai retrouvé avec plaisir ce frisson électrique qui a mis tout mon corps sens dessus dessous. C’est un réflexe bien naturel qui m’a fait repousser la jupe pour porter la main à son entrejambe. C’est là que j’ai compris que quelque chose n’allait pas.

L’espace d’un instant, tout s’est brouillé dans mon esprit, dans la plus totale des incompréhensions. Le string rouge que j’apercevais était gonflé mais le relief que je percevais n’avait la même nature que chez une fille. Elle n’a rien dit quand j’ai écarté le triangle et mis à nu un sexe masculin qui était collé contre son scrotum. L’érection devait rendre cette position douloureuse, et la queue s’est dépliée naturellement.

J’ai été un rien décontenancée.

— Je me suis toujours sentie femme, mais je n’ai jamais voulu perdre ma queue, sans quoi je n’aurais plus aucune sensation. Je me suis fait mettre des seins il y a deux ans en Italie où je vivais à l’époque.

C’était une combinaison inédite. Une fille au corps magnifique, mais pourvue d’une queue en parfait état de marche et dont, ironiquement, la taille en pleine érection aurait pu rendre jaloux beaucoup de mâles. Une manière de tout concilier ! l’envie de la douceur de la peau d’une fille, de seins, mais aussi d’un sexe masculin qui puisse fouiller

A son attitude, je comprenais bien qu’elle craignait un rejet. Pour la rassurer, je me suis penchée sur elle et j’ai avalé autant que j’ai pu son sexe congestionné, m’en remplissant la bouche. Il était épais, tendait mes joues, et avait un léger goût d’urine. J’ai fait très lentement monter et descendre ma bouche dessus, le sentant encore grossir.

On a flirté ainsi longtemps. Je suis venue reconnaître son corps, lécher ses seins, et je suis redescendue mille fois sur sa queue, qui demeurait raide, comme un rappel de l’étrangeté de cette combinaison entre un corps de fille, parfait, et un sexe masculin. En le caressant, je l’ai fait jouir, dans une grande éclaboussure de sperme qui a arrosé tout ce qui se trouvait autour. Mais alors que je pensais que c’en était fini, son érection s’est immédiatement réaffirmée, aussi massive qu’avant. Des filles m’avaient déjà prise avec un gode, qu’elles le tiennent à la main ou qu’elles en soient ceintes. C’était même notre activité essentielle, à Audrey et à moi. Mais jamais l’une d’entre elles n’avait planté en moi une vraie queue. Je ne me suis pas lassée, tout le temps de nos ébats, outre le plaisir de me sentir remplie, de m’émerveiller devant cette singularité de la nature.

Sur le divan, on s’est laissées aller à faire l’amour de la manière la plus classique, son sexe bougeant dans le mien, dans des positions changeantes, qui nous ont permis d’éprouver combien cela pouvait être différent selon que j’étais à quatre pattes et qu’elle vienne derrière moi, que je m’allonge sur elle, mon dos contre son ventre, qu’elle me prenne dans la position classique du missionnaire, ou que je sois assise sur elle. J’ai joui plusieurs fois, me raccrochant à son corps, à ses seins, sans la quitter des yeux pour ne jamais oublier ses particularités et cette beauté irréelle. Elle a fini par dégager un sexe qui, dilaté à l’extrême avait une dimension impressionnante. Je me suis penchée sur elle, le masturbant, pour me faire arroser de nouveau par un torrent de sperme.

CHAPITRE XIX

Les vacances de Noël ont pour moi été fiévreuses et passionnées. J’étais saisie par une étrange passion pour Carole, cette créature étrange, corps de fille doté d’un sexe d’homme, et par une sorte d’angoisse profonde de ne pas pouvoir profiter d’elle comme j’en avais envie, et autant que je le voulais. Je n’ai pas eu trop de remords, car Audrey était partie dans le Nord.

Carole faisait partie du personnel logé dans l’établissement scolaire. Elle avait un petit appartement de fonction. Elle m’a invitée à lui rendre visite. J’ai d’abord été réticente, avant d’accepter, quand j’ai su que le proviseur était parti pour les fêtes.

Ça m’a fait tout drôle de retrouver la cité scolaire déserte, loin du chaos qui l’avait habitée pendant ces deux semaines. Chacun avait remporté ses passions chez lui, alors que j’amenais les miennes. La toute première fois, elle m’a ouvert vêtue d’une magnifique robe de soirée, perchée sur des talons, fidèle à cette féminité parfaite, proche de l’artificiel, mais qui me convenait parfaitement. Je me suis collée contre elle, et nos bouches se sont jointes. En se plaquant ainsi à elle, et parce qu’elle avait l’habitude de masquer sa queue, on ne se rendait compte de rien. Je me suis accroupie, j’ai relevé la robe. J’ai écarté le string, et le sexe s’est redressé, long, épais, gorgé de sang. Je l’ai pris dans ma bouche avec un petit rire. Je l’ai sucé d’abord, et j’ai promené ma langue dessus, jusqu’à ce qu’elle soit au bord de l’orgasme, me remplissant la bouche de filets baveux.

On s’est vues quasiment tous les jours pendant les vacances de Noël, l’après-midi, avec cette même passion préservée qui ne semblait pas s’éteindre. Généralement, sans que rien ne soit vraiment bien défini, je commençais par profiter de Carole, promenant mes mains, ma bouche sur son corps, allant, dans un contraste total, de ses seins à son sexe. Ensuite, elle venait en moi. Bien des garçons m’avaient déjà pénétrée, mais je n’avais jamais eu la même impression. D’abord parce qu’il y avait cette étrangeté qui voulait qu’elle soit une fille pourvue d’une queue, mais il n’y avait pas que cela, même si c’était déjà très important. J’aimais la manière, ardente et absolue, peut-être liée à son état, qu’elle avait de me faire l’amour, de me fouiller avec son sexe, en alternant les positions. On percevait bien qu’elle y mettait tout son corps, toute son âme, toute son ardeur, qu’elle ne pensait pas à autre chose en allant et venant en moi.

C’est au début de la deuxième semaine, alors que j’étais à quatre pattes sur son lit, ma robe roulée à ma taille, et que j’attendais qu’elle m’enfile, que j’ai compris qu’elle avait envie d’autre chose. Il n’y avait que quelques centimètres à franchir et elle a su à mon attitude, à la manière que j’avais de m’abandonner, qu’elle pouvait venir en moi. J’avais une certaine appréhension mais ça n’avait pas vraiment d’importance. Elle a appuyé son gland contre mon anus pour une espèce de caresse prolongée, et répétée. Je n’en ai même pas eu conscience, quand il s’est glissé en moi d’une poussée souple et délicate, et qu’il s’est trouvé enfoncé d’un bon quart dans mon rectum. Je me suis soudain sentie remplie, et cette sensation m’a transportée. Audrey m’avait prise par là, d’autres filles aussi, mais jamais un garçon. J’ai repensé à une de mes copines qui, lors d’une de nos éternelles conversations sur le sexe, m’avait déclaré, pour faire son intéressante, que les zones périnéales et périanales étaient bien plus richement innervées que la vulve. Je ne pouvais à présent que vérifier la justesse de ses propos. Tout était centré autour de mon rectum, et ça remontait le long de ma colonne vertébrale, comme une boule d’énergie qui me rafraîchissait et me brûlait en même temps, un état comme je n’en avais jamais connu auparavant.

Progressivement, elle s’est glissée en moi, et, quand elle s’est enfin immobilisée, j’avais la sensation que ce n’était pas seulement mon rectum qu’elle occupait de son sexe gorgé de sang, mais mon corps. Qu’elle avait pris possession de mon être tout entier, comme si sa queue était remontée jusque dans ma gorge, mais aussi qu’elle avait une emprise totale sur moi. J’étais, et je n’ai été, tout le temps qu’elle a bougé, qu’un morceau de chair passive, moi qui d’habitude agissais, me contentant d’éprouver les sensations qui m’envahissaient, tellement fortes que ça me paralysait. Je la surveillais du coin de l’œil. J’avais le sentiment d’atteindre une sorte de perfection à ce moment, alors que son sexe congestionné bougeait en moi, écartant mes chairs. L’orgasme que j’ai eu quand le sperme s’est déversé dans la capote n’avait pas de pareil.

CHAPITRE XX

Les choses se sont enchaînées très rapidement au mois de janvier. La grève a repris contre toute attente, mais elle s’est rapidement tarie. Le mercredi, j’ai été convoquée au bureau du proviseur. Je n’ai pu m’empêcher de sourire en voyant les deux secrétaires, plus attirantes que jamais, la jolie brune dans ses éternels jeans qui la collaient et la moulaient, et la blonde somptueuse, avec ce jour-là une robe qui avait malheureusement tendance à se révéler transparente où qu’elle se trouve dans le bureau baigné de lumière, donnant à voir un corps généreux que je connaissais déjà par cœur, mais qu’il était agréable de distinguer à travers la semi-opacité d’une robe, et paré d’ornements. Je voyais parfaitement, par exemple, la ceinture du porte-jarretelles qui tenait ses bas et le string qui s’y superposait, venant s’enfoncer entre ses fesses nues. Je me suis demandé si le moment du contact entre elles et le proviseur n’approchait pas.

Je me suis retrouvée face à lui. Il avait la mine grave. Le bureau n’avait pas changé, toujours cette table de travail nue, sauf pour l’ordinateur portable et le téléphone, et la table derrière, encombrée de dossiers.

— Mademoiselle, je suis un rien désolé de vous annoncer ça. Vous êtes l’une des meilleures élèves de l’établissement, mais je ne peux pas transiger avec la morale.

J’ai pensé à la manière dont il m’avait matée la fois précédente, et à ce qu’il avait sur son portable. Ce jour-là, il ne risquait pas de reluquer sous mes jupes, j’avais un simple pantalon noir, mais il était très moulant, et dès que j’étais rentrée dans la pièce, j’avais senti son regard collé à moi, à mes hanches, à mon pubis.

— J’ai deux témoignages écrits qui affirment que vous avez participé au tournage de ce que l’on appelle des sextos. Vous, ainsi que neuf autres personnes, allez être renvoyées de l’établissement. Vous pouvez estimer avoir de la chance de ne pas passer en conseil de discipline. Je vous conseille de ne pas faire de vagues. Ça vous retomberait dessus. Ça ne sera pas mentionné dans votre dossier. Ainsi, vous retrouverez facilement une place dans un autre établissement. Vous comprendrez, mademoiselle, que je veux en finir avec ces histoires. Avec toutes ces histoires.

Autrement dit, agir ainsi, c’était briser tous les mouvements à venir.

Je me suis levée, sans mot dire. Je crois qu’il a été surpris, s’attendant sans doute à ce que je proteste. J’ai senti son regard coller à mes fesses, et je n’ai pu m’empêcher de sourire. Je suis rentrée chez moi immédiatement. J’étais ennuyée que mes parents apprennent ce qui s’était passé ou du moins en partie, ce pourquoi j’ai pris les devants.

L’après-midi, en numéro masqué, j’ai envoyé un message à deux de mes correspondants : « Si tu veux découvrir le pré carré d’un chef d’établissement, va sur cette adresse. »

Damien m’avait créé une sorte de sous-adresse qui permettait d’accéder à une partie du domaine du chef d’établissement, celui des MMS que lui envoyaient ses secrétaires. La ligne était directement connectée sur son portable, sans qu’il s’en doute même, et elle incluait ses derniers fichiers. Je m’y suis moi-même connectée. J’en ai eu pour mon argent. Les trois derniers films montraient que le proviseur voyait débarquer dans son bureau les deux secrétaires déguisées en Mères Noël. Il prenait la brune sur ses genoux. Elle lui sortait la queue du pantalon, et elle le masturbait avec ardeur. Il avait une bite pas très longue, mais épaisse, et le visage ravi qu’il affichait n’avait rien à voir avec le masque de gravité qu’il avait en me recevant.

La suite valait son pesant d’or. Les filles se filmaient mutuellement. La brune le prenait dans sa bouche et faisait monter et descendre ses lèvres sur sa queue. Je me demandais comment un homme aussi moche pouvait les attirer. Le goût du pouvoir, sans doute. Ensuite, la fausse blonde rentrait en scène. Elle se pliait en deux. Le chef d’établissement retroussait sa pelisse. Il n’y avait, dessous, qu’un string noir à écarter, pour pouvoir accéder à une vulve gonflée. Il s’enfonçait dans le sexe de la fille et allait et venait. Il finissait par sortir, et se masturbait sur la croupe grasse de la blonde, couvrant sa chair d’un sperme abondant et blanchâtre. C’était au-delà de mes espérances.

Je n’ai jamais vraiment trop su ce qui s’était passé, puisque je ne suis pas retournée au lycée. J’ai pourtant imaginé sans mal que la nouvelle s’était répandue à la même vitesse qu’un feu se propage dans la savane. Deux personnes, puis quatre, puis huit, et ainsi de suite. Le lendemain matin, tout le monde devait avoir vu le proviseur et ses jolies secrétaires en pleine action. J’ai appris par la suite, en lisant les journaux, qu’il avait été déplacé. Je ne m’en suis pas souciée. Je suis partie pour un nouveau lycée, dans la région toulousaine. Parfois, je me demandais si, ici aussi, il y avait des sextos. Je n’ai jamais cherché à creuser la question. J’avais choisi de tirer un trait sur mon passé, avec une sorte d’amertume teintée de chagrin. Je ne voulais plus voir personne.

Pourtant, un soir du mois de mai, en sortant du lycée, j’ai aperçu une silhouette familière devant moi : une jolie brune au regard sombre et envoûtant, toujours aussi fine, moulée dans un jean étroit, et portant de hautes bottes que je ne lui avais jamais vues auparavant. J’ai vraiment été surprise. Elle m’a dit :

— Il ne faut jamais rejeter ceux qui tiennent à toi.

J’ai compris à quel point j’avais été stupide. Audrey s’est collée contre moi, posant sa main à plat sur mon ventre pour la passer, comme une araignée fureteuse, sous ma ceinture et la glisser dans ma culotte pour masser mon clitoris et ma vulve. Je n’avais pas eu de rapports avec qui ce soit pendant plusieurs mois, et j’ai réagi au quart de tour, mon organisme rattrapant le temps perdu. J’ai failli jouir sur-le-champ. Elle s’est immobilisée. Tout est remonté d’un seul coup. A commencer par une envie d’elle, ardente, qui m’a tordu le ventre et j’ai failli perdre le contrôle. On s’est éloignées ensemble.

— Je suis descendue pour passer le week-end avec toi.

Elle m’a mise au courant, alors qu’on avançait dans la rue pour rejoindre le minuscule studio que je louais.

— Il y a un nouveau proviseur dans l’établissement. Tout a été étouffé, mais on a eu l’écho d’un scandale terrible.

— Et les sextos ?

— Personne n’a jamais pu brider la liberté des gens de vivre leur sexualité. C’est l’une des rares libertés qui leur reste.

La pensée d’un lycée où des filles et des garçons s’accouplaient dans les couloirs, les escaliers et les recoins, après s’être envoyés des photos et des vidéos où ils se laissaient aller, a fait monter en moi une chaleur qui n’était pas uniquement due à cette main pleine d’envie qui me caressait alors que nous avancions.

ISBN de l’édition originale : 978-2-74480-792-3
ISBN de l’édition numérique : 978-2-74481-405-1
© Média 1000, 2001
© Média 1000, 2013 pour la présente édition

DANS LA MÊME COLLECTION

A00339 — Jouir, dit-elle / Sylvestre Michard

A00340 — Les Veuves vicieuses / Carlo Vivari

A00341 — Les Copines coquines / Anne Onyme

A00342 — La Croisière lubrique / Patrick Saint-Just

A00343 — Les Majordomes du sexe / Patrick Saint-Just

A00344 — Les Mémoires d’un voyeur / Vesper Galore

A00345 — Lubrique Papa Noël / Frédéric Mancini

A00346 — La Luxure / Dorgeval

A00347 — Amusements concupiscents / Alain Sival

A00348 — Garde de nuit / Jean d’Aigues

A00349 — Exhibitions à l’anglaise / Frédéric Mancini

A00350 — La Femme du camionneur / Jacky Bruges

A00351 — Le Dressage de la baronne / Paul Duvalier

A00352 — Filles brûlantes sur papier glacé / Jean d’Aigues

A00353 — Les Perversions de Sandrine / Frank Lamia

A00354 — Tendre Bétail / Dominique Saint-Marc

A00355 — Chaude Lolita / Orianne Guellec

A00356 — Alice au pensionnat / Félix Navarrin

A00357 — Une famille délurée / Berlib

A00358 — La Vendeuse perverse / Christian Defort

A00359 — Les Campeuses lubriques / Sam Parker

A00360 — L’Employée de maison / William K. Rhett

A00361 — Mes Chères tantes et leurs copines / Jean Viau

A00362 — Les Soumissions de Sabine / Dominique Saint-Marc

A00363 — La Poupée du capitaine / Gil Debrisac

A00364 — Les Débauches sadiques d’Ornella / Jacky Bruges

A00365 — Nues sous leurs fourrures / Frédéric Mancini

A00366 — Une épouse très soumise / Alain Sival

A00367 — La Femme en jaune / Lola Bauer

A00368 — Débauches conjugales / Alain Sival

A00369 — L’Épouse sans culotte / Hervé Gratiano

A00370 — Les Débauches de la comptable / Dorgeval

A00372 — Cuisants Plaisirs / Dominique Saint-Marc

A00373 — Epicerie de nuit / Patrice Morcet

A00374 — Les Délicieuses vengeances d’un mari trompé / Alain Sival

A00375 — L’Education de Marie-Paule / Jean-Charles Rhamov

A00376 — Isabelle la dodue / Christian Defort

A00377 — Le Jouet / K. Rhett

A00378 — Homme de compagnie pour femmes seules / Carlo Vivari

A00379 — La Coiffeuse perverse / Claude Grini

A00380 — Chantages sexuels / Jacky Bruges

A00381 — L’Esprit de famille / Jean Viau

A00382 — Trios Sexuels / Carlo Vivari

A00383 — La Transformation / Christian Defort

A00384 — Madame et son poupon / Cathy Grimaldi

A00385 — Echanges coquins / Alain Sival

A00386 — La Commandante / Carlo Vivari

A00387 — Le Chien à deux pattes / Xavier Chatillez

A00388 — Au bord de la piscine / Bernard Margeride

A00389 — Débauches familiales / Jean Viau

A00390 — Un couple pervers / Gilbert D’Y

A00391 — La Propriétaire sadique / Gilles de Saint-Avit

A00392 — Madame et ses poupées / Cathy Grimaldi

A00393 — Une blonde pas commes les autres / Frédéric Mancini

A00394 — Atteinte à la pudeur / Bernard Margeride

A00395 — L’Hôtel lubrique / Claude Grini

A00396 — Champagne et Caviar / Etienne Arsenal

A00397 — M’offriras-tu encore ? / Vincent Rieussec

A00398 — Les Vengeances d’un employé de bureau / TC D’Arre

A00399 — Le Dortoir / Jean Viau

A00400 — La Double vie de Mathilda / Christian Defort

A00401 — Initiation d’une oie blanche / William K. Rhett

A00402 — Le Vice au corps / Cornélius

A00403 — Promotion canapé / Alain Sival

A00404 — Les Folies du haras / Carlo Vivari

A00405 — Les Fantasmes de la Duchesse / Paul Duvalier

A00406 — La Répétitrice / Christian Defort

A00407 — Sex addicts / Patrick Saint-Just

A00408 — Les Plaisirs d’un voyeur / Michel Gral

A00409 — Entretiens d’embauche / Jean Viau

A00410 — Elle chasse la nuit / Christian Defort

A00411 — Coïts dans les prés / Nina Marigny

A00412 — Vicieuse Vanessa / Greg Néryst

Retrouvez toutes nos publications sur

www.lamusardine.com